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ANCIP: doc. al governo

Gaudenzio Parenti ROMA - Gaudenzio Parenti, direttore generale ANCIP, è

intervenuto all'audizione del CIPOM sul lavoro marittimo e portuale,

presentando un documento strategico con elementi concreti e mirati, proposte

normative (alcune delle quali in condivisione e frutto di interlocuzioni con le

altre associazioni datoriali di categoria Fise Uniport, ASSOLOGISTICA,

Assoporti e ALIS) per l'evoluzione armonica del mercato portuale regolato

dalla legge speciale 28 gennaio 1994, n.84, nell'interesse delle imprese e dei

propri lavoratori di cui agli articoli 16, 17, 18 e 10, comma 6 e, soprattutto,

nell'interesse superiore, generale e diffuso del sistema portuale italiano. Nella

nota dell'ANCIP, che è l'associazione delle compagnie lavoratori portuali, si

sottolinea come nella continua evoluzione della logistica marittima e portuale,

le norme stabilite dalla legge del 1994 abbiamo bisogno di un profondo

aggiornamento, non solo nell'interesse dei lavoratori offrono i porti degli altri

paesi UE, per non parlare di quelli del Far East.

La Gazzetta Marittima

Primo Piano

https://www.lagazzettamarittima.it/2024/06/12/ancip-doc-al-governo/
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Primo soccorso nel diporto, Cirm promuove buone prassi per le emergenze in mare

Il Centro Internazionale Radio Medico ospite di leghe navali e compagnie

armatoriali su tutto il territorio nazionale per diffondere la cultura della

prevenzione Il Cirm Centro Internazionale Radio Medico , promuove su tutto il

territorio nazionale la propria mission per la salvaguardia della salute dei

marittimi. A maggio il presidente Francesco Amenta è stato ospitato presso la

Lega Navale di Rimini per la prima presentazione del Manuale Primo soccorso

Gestione delle emergenze mediche in mare per il diporto nautico . Pochi giorni

dopo, tappa presso la Lega Navale di Trieste per la presentazione del Manuale

del Cirm creato ad hoc per i diportisti e successivamente, visto il buon

successo riscosso, l'incontro presso l'associazione DNS (Baia di Sistiana) per

nuove attività dedicate ai diportisti. Il 5 giugno un altro appuntamento presso la

società Marnavi SpA, compagnia di navigazione partenopea, che opera nel

mercato mondiale dei trasporti di prodotti chimici ed alimentari, fondata nel

1910 da Domenico Ievoli, che ha voluto dotare le navi della propria flotta di 19

defibrillatori ed ha voluto che la Fondazione Cirm si occupasse dei corsi di

BLSD (Basic Life Support- early Defibrillation) per formare i comandanti ed il

personale amministrativo della società. "È un importante passo in avanti - spiega il presidente Amenta - per cercare di

contrastare in maniera sempre più determinante la patologia degli arresti cardiaci della gente di mare". Condividi Tag

salute marittimi Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Trieste

https://www.informazionimarittime.com/post/primo-soccorso-nel-diporto-cirm-promuove-buone-prassi-per-le-emergenze-in-mare
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Venezia vara l'Accademia Logistica e Mare

VENEZIA Nasce nella città dei Dogi l'Accademia della Logistica e del Mare. Il

polo tecnologico e formativo, dedicato alla logistica, è frutto della

collaborazione tra ITS Marco Polo Academy, Vemars e CFLI. Grazie a un

investimento di 4 milioni di euro, gli spazi che ospitano l'ITS Marco Polo

saranno trasformati in un hub tecnologico che viene definito unico in Italia,

pensato per la formazione degli studenti ITS e dei professionisti della logistica.

Il progetto innovativo, dedicato alla formazione superiore e post diploma, è

stato presentato da Damaso Zanardo presidente ITS Marco Polo Academy,

Elena Donazzan assessore all'Istruzione, Formazione e Lavoro della Regione

Veneto, Fulvio Lino Di Blasio presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del

Mare Adriatico Settentrionale e l'ammiraglio Filippo Marini comandante del

Porto di Venezia e direttore marittimo del Veneto. Il nuovo progetto

dell'Accademia della Logistica e del Mare afferma Damaso Zanardo,

presidente ITS Marco Polo prevede la realizzazione di nuovi laboratori e centri

di simulazione con tecnologie avanzate e di ultima generazione. Nel nostro hub

tecnologico e formativo gli studenti avranno la possibilità di esercitarsi con

simulatori immersivi di conduzione navale, ferroviaria e di gru portuali. ITS Marco Polo ha investito 4 milioni di euro in

strumenti e materiali di alta innovazione per la formazione, non solo dei diplomati ma anche per gli adulti. L'87 % di chi

frequenta un biennio di alta formazione post diploma in uno dei cento e oltre ITS in Italia trova un posto di lavoro

prima della fine del corso. Nel nostro specifico caso, al 95% collochiamo gli studenti nel mondo del lavoro in

coincidenza con il ritiro del loro diploma. Ecco un altro progetto importante del porto. La creazione di un'Accademia

del Mare e della Logistica a Venezia contribuirà a consolidare l'enorme patrimonio di conoscenze e know-how

presente nei porti lagunari e consentirà la formazione di una nuova generazione di professionisti nell'ambito portuale e

logistico afferma Fulvio Lino Di Blasio, presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Settentrionale.

Da anni l'Autorità supporta il lavoro dell'ITS Marco Polo e collabora con la Regione del Veneto per strutturare un polo

di eccellenza didattica a livello nazionale che sia in grado di operare un trasferimento sistematico di informazioni e

conoscenze alle nuove generazioni. L'Accademia porterà l'assoluta eccellenza in termini di preparazione e opportunità

per chi sceglie la carriera del mare sostiene ammiraglio Filippo Marini, direttore marittimo del Veneto e comandante

del Porto di Venezia. Futuri comandanti di navi, futuri operatori portuali che, grazie a questi simulatori di ultima

generazione, potranno esercitarsi e dare un ritorno in termini di sicurezza estremamente importante. Il simulatore di

navigazione, uno dei più avanzati a livello europeo, ricrea l'approdo ai principali porti mondiali. La struttura comprende

La Gazzetta Marittima

Venezia

https://www.lagazzettamarittima.it/2024/06/12/venezia-vara-laccademia-logistica-e-mare/
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multiple navi interattive controllate da una postazione istruttore ubicata all'esterno della nave principale, da cui si può

controllare lo svolgimento degli esercizi delle diverse navi, e sale per il debriefing degli esercizi collegata direttamente

alla rete del sistema. La plancia principale dispone di una visibilità esterna, dal conning point, di circa 300°. Il

simulatore di gru permetterà di addestrare gli studenti all'uso delle gru da banchina STS (Ship-to-Shore), dei reach

stacker e gru mobili portuali. Il simulatore di condotta dei treni offre agli studenti l'opportunità di familiarizzare con gli

equipaggiamenti della cabina di guida e i sistemi di diagnostica e con il segnalamento sulla linea. Gli interventi

prevedono la ristrutturazione dell'edificio e sono di natura edile, impiantistica e di upgrade tecnologico. Oltre ai

laboratori di simulazione, i lavori di ampliamento prevedono, infatti, la realizzazione di 6 aule ad alto contenuto

tecnologico a servizio dei simulatori, in cui realizzare l'attività didattica utile per consolidare pratiche, teorie e tecniche

legate alla logistica. I lavori di innovazione della didattica, tuttavia, non riguardano solo la sede ITS Marco Polo di

Venezia, ma anche le sedi staccate. Negli Istituti Luzzatti di Mestre, Riccati Luzzati di Treviso e nella sede di Rovigo

saranno realizzati laboratori di logistica con installati i software ad alta tecnologia per la gestione di magazzini e

organizzazione dei trasporti logistici.

La Gazzetta Marittima

Venezia
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Rigassificatore, Arboscello (Pd): "Avanti senza commissario? Segno di una gestione
approssimativa e superficiale"

L'attacco anche al Governo: "Prevale nel centrodestra la confusione. Nel

frattempo un territorio rischia di rimanere sotto scacco" "Il trasferimento di

Golar Tundra va avanti anche senza un commissario: una situazione che

dimostra una volta di più la gestione approssimativa e superficiale con cui

questo centrodestra, al Governo e in Regione, sta gestendo questo progetto".

E' questo il primo commento del consigliere e vicecapogruppo del Partito

Democratico in Regione, Roberto Arboscello, alla risposta alla sua

interrogazione circa i passaggi attesi per sostituire, con Giovanni Toti agli

arresti domiciliari, il commissario straordinario per l'opera Fsru Alto Tirreno.

"Nonostante le osservazioni e le perplessità espresse da territorio,

associazioni, comitati, imprese, cittadini - aggiunge il dem - la Regione

continua a voler portare avanti un progetto bocciato non solo dai territori ma

anche da Vigili del fuoco, Autorità di sistema portuale, Ispra, e osservazioni

sono state fatte anche dall'Istituto superiore di sanità". Quindi nel merito della

figura del commissario: "Quello che prevale nel centrodestra a tutti i livelli è la

confusione - commenta ancora Arboscello - mentre in un primo momento lo

stesso Ministro all'Ambiente, appena Toti era stato sospeso, aveva affermato che la carica di commissario al

rigassificatore sarebbe passata automaticamente al presidente a interim, e Piana alla notizia non si è dimostrato

aperto a questo passaggio di consegne, ora scopriamo che il passaggio non era automatico e non era previsto dalla

legge. Nel frattempo un territorio rischia di rimanere sotto scacco e nel timore che una nave rigassificatrice possa

interferire con un'area marina protetta e un'economia che ha puntato sul rilancio del territorio attraverso il turismo". "È

giunto il momento di porre definitivamente la parola fine al trasferimento di Golar Tundra e si guardi alle vere esigenze

del territorio e dei molti che lo abitano, non dei pochi che lo vogliono solo sfruttare.

Savona News

Savona, Vado

https://www.savonanews.it/2024/06/11/leggi-notizia/argomenti/politica-2/articolo/rigassificatore-arboscello-pd-avanti-senza-commissario-segno-di-una-gestione-approssimativa-e.html
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Arrivata a Genova la Geo Barents, a bordo 165 migranti

Ha attraccato in porto a Genova la nave Geo Barents, la search & rescue

vessel di Medici Senza Frontiere con a bordo 165 migranti salvati in area

libica, 109 dei quali recuperati a bordo di un gommone e 37 da una barca in

vetroresina. A bordo ci sono 33 minori di cui una trentina non accompagnati.

Due le bambine, una di 3 e una di 8 anni. Diverse le donne, di cui due incinte.

Tutti i migranti sono provenienti principalmente dall'Eritrea. Mentre viaggiava

verso Genova, la nave ha recuperato in mare 11 cadaveri che sono stati poi

trasbordati su una motovedetta della Guardia costiera vicino a Lampedusa.

Inizialmente alla Geo Barents era stato assegnato il porto di Civitavecchia, poi

sostituito con quello di Genova distante 657 miglia nautiche in più. Dopo la

visita a bordo dell'Usmaf, la sanità marittima, i migranti cominceranno a

scendere per una prima visita medica nella tensostruttura organizzata dalla

Croce rossa. Sul posto anche l'imam di Genova Hussein Salah.

(Sito) Ansa

Genova, Voltri

https://www.ansa.it/liguria/notizie/2024/06/11/arrivata-a-genova-la-geo-barents-a-bordo-165-migranti_df6ecdf7-c76c-4ae5-8324-7ef042fea0c2.html
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Congestion surcharge, Spediporto: "Sì al dialogo ma l'autotrasporto congeli la richiesta"

Per scongiurare l'applicazione del sovrapprezzo per i ritardi nei cicli operativi

portuali annunciato dalle sigle dell'autotrasporto "Dialogo sì, ma senza la

spada di Damocle del congestion surcharge". È questa la posizione espressa

oggi a Palazzo San Giorgio da Spediporto e Fedespedi nell'incontro

convocato da Autorità di Sistema Portuale per analizzare la situazione che si è

venuta a creare dopo che le sigle dell'autotrasporto hanno annunciato

l'intenzione di applicare una congestion fee per i ritardi nei cicli operativi

portuali. All'incontro erano presenti Giampaolo Botta, direttore generale

Spediporto e il consigliere Massimiliano Revello mentre Fedespedi era

rappresentata dal presidente Alessandro Pitto. Spediporto e Fedespedi hanno

ribadito con forza la propria posizione: "Siamo disponibili - spiega Giampaolo

Bot ta  -  ad  en t ra re  ne l le  p rob lemat iche  ev idenz ia te  da l  mondo

dell'autotrasporto, a trovare soluzioni anche da un punto di vista operativo.

Però una condizione è necessaria: lo stop alla richiesta del sovrapprezzo per il

tempo necessario ad un'approfondita analisi della situazione, circa un mese". I

risultati emersi - spiega ancora il direttore generale Spediporto - dovranno

essere condivisi tra tutti gli operatori mentre ad Autorità di Sistema Portuale toccherà, poi, tradurli in nuove "regole del

gioco". Spediporto e Fedespedi sottolineano come questo passo avanti potrà avvenire se tutte le parti in causa si

presenteranno con serietà e voglia di trovare soluzioni concrete, senza che si debba agitare lo spauracchio del

"congestion". Botta ricorda come gli spedizionieri siano già fortemente penalizzati dagli innumerevoli ritardi in ambito

portuale: "Basti pensare - è il pensiero del dg Spediporto - a quelli, da noi più volte denunciati, legati a controlli

sanitari. Un ulteriore aggravio di costi andrebbe a colpire indiscriminatamente gli operatori e sarebbe

economicamente insostenibile".

BizJournal Liguria

Genova, Voltri
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La Geo Barents torna a Genova con 165 migranti a bordo

L'attracco a ponte Andrea Doria di Ponente in mattinata. Ancora non si sa

quanti resteranno in Liguria Questa mattina, 11 giugno 2024, è arrivata nel

porto di Genova la Geo Barents , nave di ricerca e soccorso di Medici Senza

Frontiere con a bordo 165 migranti salvati in area libica. L'approdo è previsto

presso il ponte Andrea Doria di Ponente. Un nuovo sbarco di migranti avviene

quindi a distanza di pochi giorni da quello a bordo della Sea Eye 4 . Non si sa

al momento quanti saranno i migranti assegnati alla Liguria e quanti invece

lasceranno la regione. Lungo il suo viaggio verso Genova, venerdì 7 giugno la

nave ha recuperato in mare undici corpi di persone, che hanno perso la vita e

sono state sbarcate a Lampedusa.

Genova Today

Genova, Voltri

https://www.genovatoday.it/cronaca/geo-barents-165-migranti.html
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Inchiesta corruzione, in procura l'ad di Autostrade Tomasi e l'ex procuratore Cozzi

Tomasi è stato sentito per un'area vicina a Erzelli su cui Aldo Spinelli aveva

delle mire. Cozzi per una consulenza da 15mila euro all'imprenditore ai

domiciliari dallo scorso 7 maggio insieme al presidente della Regione Giovanni

Toti. Ancora in carcere Paolo Emilio Signorini L'Ad di Autostrade Roberto

Tomasi e l'ex procuratore capo di Genova Francesco Cozzi sono stati sentiti

ieri pomeriggio, entrambi come persone informate sui fatti, dai pm che

indagano sull' inchiesta relativa alla corruzione in Liguria che ha portato agli

arresti domiciliari del presidente della Regione Giovanni Toti, dell'imprenditore

Aldo Spinelli, e alla detenzione in carcere dell'ex presidente di Autorità Portuale

Paolo Emilio Signorini. Tomasi è stato sentito dai pm Luca Monteverde e

Federico Manotti e dall'aggiunto Vittorio Ranieri Miniati in merito ad alcune

intercettazioni in cui veniva tirato in ballo da Toti, Spinelli e Signorini in merito

all'area limitrofa a Erzelli, gestita da Aspi, su cui Spinelli aveva delle mire.

"Chiedi a Tomasi, dai Giovanni fai uno sforzo", chiedeva Spinelli il 4 agosto

2022 a Toti che rispondeva rassicurando l'imprenditore: "Sento Tomasi... che

aria tira, che pensa sulla Gronda", rispondeva il presidente della Regione.

Circa un mese dopo, il 9 settembre, Signorini diceva a Spinelli di aver incontrato Tomasi e di avere ricevuto la

disponibilità dall'Ad di Autostrade per un secondo incontro, questa volta con l'imprenditore: "Ti cercherà Tomasi di

Autostrade per un incontro". Un'altra partita per la quale è stato sentito Tomasi riguarda la possibilità di utilizzare il

materiale usato per lo scavo del tunnel subportuale per il tombamento di calata Concenter. Per quanto riguarda Cozzi,

i pm hanno voluto fare chiarezza sulla consulenza che l'ex procuratore capo aveva fornito a Spinelli nel 2022, un anno

dopo essere andato in pensione. La consulenza di Cozzi, secondo quanto lui stesso ha dichiarato, sarebbe stata

pagata da Spinelli 15mila euro.

Genova Today

Genova, Voltri

https://www.genovatoday.it/cronaca/interrogatori-cozzi-tomasi.html
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Inchiesta corruzione: Signorini in carcere fino a fine mese, fissata al 28 giugno la data del
Riesame

Si allungano i tempi per la detenzione in carcere di Paolo Emilio Signorini. L'ex

presidente dell'Autorità Portuale, oggi Ad di Iren, sospeso, è rinchiuso a

Marassi dallo scorso 7 maggio Ascolta questo articolo ora... Si allungano i

tempi per la detenzione in carcere di Paolo Emilio Signorini. L'ex presidente

dell'Autorità Portuale, oggi Ad di Iren, sospeso, è rinchiuso a Marassi dallo

scorso 7 maggio, accusato di corruzione nell'ambito della maxi inchiesta che

ha portato anche agli arresti domiciliari del presidente della Regione Giovanni

Toti, anche lui sospeso, e dell'imprenditore Aldo Spinelli. Il Tribunale del

Riesame ha fissato al 28 giugno l'udienza per esaminare la richiesta di

scarcerazione. La via del Riesame è stata intrapresa dagli avvocati di

Signorini, Enrico e Mario Scopesi, dopo che la gip Paola Faggioni aveva

negato la prima istanza di scarcerazione avanzata in seguito all'interrogatorio

in procura dell'ex numero uno del porto.

Genova Today

Genova, Voltri

https://www.genovatoday.it/cronaca/signorini-carcere-quando-fine-mese.html
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Diga, Bucci: "Opera pronta nel 2026 senza particolari problemi"

Il dibattito sulla diga è andato avanti in consiglio comunale nonostante l'accesa

discussione sul Liguria Pride e la minoranza che ha abbandonato l'aula "Ora

più che mai la città non si può fermare" è il commento del sindaco di Genova

Marco Bucci, tornato in consiglio comunale tra gli applausi dopo l'intervento

chirurgico per una metastasi linfonodale da neoplasia cutanea. Il contesto della

frase del primo cittadino è legato a una mozione presentata sulla nuova diga

foranea, discussione a cui ha preso parte solo la maggioranza - eccezion fatta

per Mattia Crucioli di Uniti per la Costituzione - a seguito della rissa sfiorata sul

Liguria Pride, e della conseguente uscita della minoranza dall'aula. "Non si può

fermare - ha continuato Bucci - e ritengo inaccettabile che chi abbandona l'aula

obblighi gli altri a fermarsi (sia Crucioli sia Ceraudo del M5s dopo la bagarre

avevano chiesto di rimandare la discussione, ndr). Sono contento che le

istituzioni oggi abbiano retto la pressione e che si possa andare avanti.

Faremo tutto il possibile per non fermarci mai, i genovesi ci chiedono di

andare avanti con criterio, discutendo, correggendo quando è sbagliato, ma

andando avanti. Se oggi avessimo chiuso il consiglio comunale avremmo

mandato un messaggio distruttivo". Bucci ripercorre la storia della diga, affermando che l'assegnazione dell'appalto è

avvenuta tramite gara, e che al secondo bando hanno partecipato due aziende: "Non ci sono problemi particolari - ha

detto infine - per arrivare a fine 2026 con la diga fatta" La mozione approvata: "Accelerare i lavori per la diga" La

mozione, presentata dal conigliere di Vince Genova Davide Falteri, recita: "La diga esistente, dopo un secolo di

utilizzo, deve essere necessariamente sostituita al fine di garantire maggiori spazi di manovra. Le navi moderne,

infatti, sono molto più grandi di quelle del passato e per i porti di oggi è indispensabile poter gestire le portacontainer

da 20mila Teu. Al momento le banchine di tutti quei terminal che si trovano nel bacino del porto storico e di

Sampierdarena non sono in grado di garantire l'ingresso delle moderne navi portacontainer, limitando di fatto le

proprie attrattive commerciali e grazie alla realizzazione di quest'opera, Genova si candida a diventare un centro di

gravità per le grandi navi e un grande hub logistico per il commercio in Europa. La nuova diga consentirà l'ingresso nel

porto di Genova delle grandi navi portacontainer, lunghe oltre 400 metri e larghe 60 metri, e delle navi da crociera

'World Class' e permetterà al porto del capoluogo ligure di competere con i maggiori porti europei, capitalizzando il

vantaggio della posizione geografica ottimale, al centro delle rotte tra l'Asia e le Americhe. Genova è infatti molto più

vicina ai grandi porti asiatici rispetto ai porti del Nord Europa: circa 1.000 miglia nautiche in meno che - una volta

pronta la nuova infrastruttura - potranno diventare un formidabile vantaggio competitivo". Insomma, il documento

impegna sindaco e giunta ad

Genova Today

Genova, Voltri

https://www.genovatoday.it/politica/bucci-diga-pronta-2026.html
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accelerare i lavori, impegnandosi con gli enti preposti, e per dare le giuste informazioni alla cittadinanza sul progetto

e sull'esecuzione dei lavori, infine a convocare una commissione entro fine giugno. Il sindaco ha dato parere

favorevole e la mozione è stata approvata con 23 voti favorevoli della maggioranza e un contrario, il consigliere

Crucioli.

Genova Today

Genova, Voltri
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Inchiesta corruzione: interrogatori per tutta l'estate, chiusura indagine non prima
dell'autunno

Oggi attesi nuovi interrogatori. Dalla procura probabile parere negativo alla

scarcerazione di Toti Dopo un giorno di pausa riprenderanno oggi gli

interrogatori delle persone informate sui fatti relativamente all'inchiesta per

corruzione che ha portato agli arresti domiciliari del presidente della Regione

Giovanni Toti, sospeso dal suo incarico, dell'imprenditore Aldo Spinelli e alla

detenzione in carcere dell'ex presidente di Autorità Portuale Paolo Emilio

Signorini. In procura c'è il massimo riserbo su chi sarà sentito oggi, ma

sicuramente tra i convocati non c'è il sindaco Marco Bucci reduce da un

delicato intervento chirurgico. Potrebbe invece essere sentito il patron di MSC

Gian Luigi Aponte protagonista di una telefonata di fuoco con Signorini,

accusato di corruzione dall'armatore. Lo stesso Aponte, secondo i pm che

indagano, si sarebbe in seguito messo d'accordo con Spinelli per la

spartizione delle banchine del porto. Nel frattempo i pm Luca Monteverde e

Federico Manotti avrebbero dato parere negativo alla richiesta avanzata lunedì

da Stefano Savi, l'avvocato di Giovanni Toti che ha chiesto la revoca degli

arresti domiciliari. La decisione spetterà alla gip Paola Faggioni, in caso di

diniego Savi starebbe già pensando al ricorso al Riesame, strada che hanno già intrapreso Enrico e Mario Scopesi,

avvocati di Signorini. La discussione è fissata per il prossimo 28 giugno. La procura ha recentemente trasmesso gli

atti degli indagini, l'interrogatorio dello stesso Signorni e gli atti degli interrogatori dei giorni scorsi dei membri del

board di Autorità Portuale. Gli interrogatori proseguiranno per tutta l'estate, secondo la procura la chiusura delle

indagini non arriverà prima dell'autunno.

Genova Today

Genova, Voltri

https://www.genovatoday.it/cronaca/corruzione-inchiesta-chiusa-autunno.html
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Rinnovato il consiglio di amministrazione di Stazioni Marittime

Indicazione della conferma di Edoardo Monzani al ruolo di presidente Oggi

l'assemblea degli azionisti di Stazioni Marittime Spa, la società che gestisce il

traffico dei passeggeri nel porto di Genova, ha nominato il nuovo consiglio di

amministrazione, con indicazione al nuovo Cda circa la conferma di Edoardo

Monzani al ruolo di presidente della società. Il consiglio risulta composto da

Edoardo Monzani, Matteo Catani, Giacomo Costa, Roberto Ferrarini, Simone

Gardella, Alberto Minoia, Massimo Mura, Alberto Pozzo, Franco Ronzi,

Lorenza Rosso e Lucia Tringali.

Informare

Genova, Voltri

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20240826-Rinnovato-consiglio-amministrazione-Stazioni-Marittime.asp
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Genova, Stazioni Marittime conferma il cda

Escono Di Maio e Pellerano, subentrano Ferrarini e Minoia, già amministratore

delegato. Edoardo Monzani confermato presidente Confermati nove

consiglieri del consiglio di amministrazione di Stazioni Marittime, la società

che gestisce il terminal passeggeri del porto di Genova, che oggi in assemblea

degli azionisti ha nominato il nuovo cda. Escono due consiglieri, Pietro Di

Maio e Pietro Pellerano, a cui subentrano Roberto Ferrarini e Alberto Minoia,

quest'ultimo amministratore delegato di Stazioni Marittime. Edoardo Monzani

confermato presidente. Il nuovo consiglio di amministrazione è formato da:

Edoardo Monzani, Matteo Catani, Giacomo Costa, Simone Gardella,

Massimo Mura, Roberto Ferrarini, Alberto Minoia, Alberto Pozzo, Franco

Ronzi, Lorenza Rosso e Lucia Tringali. Stazioni Marittime è una società

composta da Msc (50,1%), Autorità di sistema portuale della Liguria

Occidentale (21,8%), Costa Crociere (13,2%), Moby (7,3%), Comune di

Genova (5%) e Tirrenia (2,4%). Condividi Tag genova nomine Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Genova, Voltri

https://www.informazionimarittime.com/post/genova-stazioni-marittime-conferma-il-cda
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La corruzione nei porti, vox populi

Premesso che corruttori e corrotti fanno parte della storia dell'umanità Adamo

fu corrotto da Eva a sua volta istigata, o corrotta, dal serpente quanto è

accaduto nel porto di Genova ha colpito l'immaginario collettivo più ancora

delle tante storie di mafia e di mazzette internazionali. Si chiede che cosa stia

succedendo nei porti il lettore Francesco d.R. di Ancona, con una lunga mail

che dobbiamo riassumere per ovvi motivi di spazio. *** Io lavoro in porto,

come piccolo impiegato in una piccola azienda di trasporti. E quello che si

legge della corruzione nel porto di Genova francamente mi spaventa: perchè

noi che non siamo nemmeno quadri spesso sputiamo sangue nell'interesse del

meccanismo generale del lavoro, sacrificando famiglia e anche tempo libero,

per poi sapere che c'è chi scialacqua risorse pubbliche importanti per fare la

bella vita alle spalle di tutti. Possibile che con tutte le leggi di controlli e super-

controlli che intasano l'operato pubblico (e anche privato) spesso allungando a

dismisura i tempi per costruire anche un semplice capannone, si debba leggere

che imprenditori ottengono favori di non poca importanza con l'arma della

corruzione? E in modo tanto impunemente da registrare cene di ex-lusso,

accompagnatrici superavate, giochi ai casinò. *** Alt alla mail del lettore, anche perchè non bisogna dimenticare che

siamo ancora alla fase iniziale di un'inchiesta, e deve prevalere anche questa è legge la presunzione d'innocenza. Ciò

premesso, forse il troppo lungo tempo di questo mestiere ci ha insegnato che spesso dove c'è tanto fumo c'è anche

un pò (o tanto) arrosto Dobbiamo anche ricordare che la gestione di un porto è un affare complesso, articolato,

sottoposto a mille regole e ad altrettante mille non-regole (nel senso delle incertezze procedurali dovute all'eccesso di

regole, spesso in contraddizione tra loro). Poi subentra il fattore personale di ciascuno degli attori: non solo rispetto

delle leggi (che abbiamo già detto, forse è difficile rispettare sempre anche con tutta la buona volontà) ma anche

educazione, etica e senso del dovere verso i ruoli assegnati. Se fossero vere tutte le stravaganze (non so come

definirle per rimanere neutrale) che vengono attribuite dall'inchiesta all'ex presidente dell'AdSP di Genova e

all'imprenditore su mentore, ci sarebbe davvero da chiedersi in che mondo vivevano loro e viviamo noi. Con un unico

riconoscimento all'ex presidente, la scelta della giovane fidanzata. Ne riportiamo l'immagine pubblicata dalla diffusa

La Gazzetta Marittima

Genova, Voltri
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rivista gossipara Di più nei giorni scorsi: non male, davvero!
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Migranti, Geo Barents dopo naufragio: "Ennesima tragedia per scelte politiche"

La nave di Msf verso Genova dopo aver recuperato 11 corpi di migranti "La

Geo Barents al porto d i  Genova mentre il team medico e di supporto

psicologico si prende cura delle 165 persone a bordo, molte delle quali

raccontano di aver subito abusi e torture". E' il racconto di Fulvia Conte,

coordinatrice dei soccorsi a bordo della Geo Barents di Medici Senza

Frontiere dopo l'intervento in mare con tre soccorsi e il ritrovamento di 11

migranti senza vita dopo un naufragio. "Ci auguriamo intanto che sia

riconosciuta tutta la dignità possibile agli 11 corpi che ieri sono stati trasferiti

dalla nostra nave alla guardia costiera, anche se sappiamo che se sarà difficile

sapere chi fossero visto il loro stato - prosegue l'esponente della ong -. Questa

è l'ennesima tragedia che ci riconsegna dei corpi, vittime di un naufragio che

probabilmente ha coinvolto molte più persone. L'ennesimo segno tangibile

delle conseguenze delle scelte politiche sui confini dell'Europa e dell'assenza di

canali sicuri". © Copyright LaPresse - Riproduzione Riservata.

LaPresse

Genova, Voltri

https://www.lapresse.it/cronaca/2024/06/11/migranti-geo-barents-dopo-naufragio-ennesima-tragedia-per-scelte-politiche/


 

martedì 11 giugno 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 41

[ § 2 4 2 4 9 9 1 5 § ]

Autotrasporto: respinta la richiesta di sospensione della congestion fee

GENOVA Le principali associazioni dell'autotrasporto hanno tenuto una

riunione con le imprese associate attive nel porto di Genova. All'incontro, che

ha visto una partecipazione massiccia di circa 3.000 camion, è stata ribadita

l'importanza di applicare la congestion fee per garantire la sostenibilità

economica del settore e la sicurezza stradale di autisti e veicoli. Le

associazioni Aliai, Anita, Cna Fita, Confartigianato Trasporti, Fai, Fiap, Lega

Cooperative e Trasportounito hanno rilasciato un comunicato congiunto,

attraverso il quale hanno quindi respinto al mittente la domanda di

sospensione per un mese dell'extracosto, richiesta che era stata formulata da

Fedespedi prima e Spediporto poi. Siamo pienamente collaborativi nei

confronti del tavolo convocato dall'Autorità di Sistema Portuale, ma è

fondamentale che questa rimanga neutrale riguardo alla congestion fee e

assuma un ruolo di regolatore con decisioni condivise e disposizioni cogenti,

affermano. Le associazioni hanno sottolineato che è irrealistico aspettarsi

soluzioni immediate per le criticità operative che l'autotrasporto sta

affrontando da mesi e che stanno pesantemente influenzando i bilanci annuali

delle imprese del settore. L'autotrasporto contesta fermamente la richiesta di congelare per 30 giorni gli extracosti,

ritenendo questa misura inaccettabile e strumentale. Incolpare il trasporto per l'aumento dei costi e la possibile perdita

di competitività del porto di Genova è inaccettabile, dichiarano le associazioni. Gli aumenti dei noli marittimi, che

hanno superato i 6.500 dollari per Teu nelle rotte tra Cina ed Europa, sono enormi rispetto ai costi irrisori richiesti per

la congestion fee. Le associazioni chiedono con fermezza l'implementazione della congestion fee per ogni viaggio

verso i bacini portuali di Genova Prà e Sampierdarena, da addebitare alle Compagnie marittime, agli Spedizionieri e a

tutti i soggetti committenti. Senza questa fee, camion e porto sarebbero costretti a fermarsi, concludono le

associazioni, sottolineando l'urgenza di garantire continuità nella consegna delle merci.

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri
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Congestion surcharge, Spediporto e Fedespedi: tregua di un mese

GENOVA Non era piaciuta l'uscita dell'autotrasporto genovese sulla

congestion surcharge annunciata e poi messa in atto dallo scorso 3 Giugno.

Un costo di circa 120-180 euro in più per c.u. viaggio sui corrispettivi

liberamente pattuiti tra le parti deciso per mettere fine agli extra costi derivanti

dalla congestione dei terminal e del sistema portuale nel suo complesso, e

nella prospettiva di ulteriore aggravamento derivante dai cantieri aperti per le

nuove infrastrutture motivavano le associazioni. Se già Fedespedi si era

spesa in difesa del no alla congestion fee, chiedendo l'intervento dell'Autorità

di Sistema portuale del mar Ligure occidentale per aprire un tavolo di

confronto, anche Spediporto si unisce e chiede dialogo ma senza la spada di

Damocle del congestion surcharge. La posizione espressa a Palazzo San

Giorgio dalle due associazioni nell'incontro convocato dall'AdSp è quella di

ribadire con forza la propria idea: Siamo disponibili -spiega Giampaolo Botta,

direttore generale Spediporto- ad entrare nelle problematiche evidenziate dal

mondo dell'autotrasporto, a trovare soluzioni anche da un punto di vista

operativo. Però una condizione è necessaria: lo stop alla richiesta del

sovrapprezzo per il tempo necessario ad un'approfondita analisi della situazione, circa un mese. I risultati emersi

dovranno essere condivisi tra tutti gli operatori mentre all'ente portuale toccherà, poi, tradurli in nuove regole del

gioco. Spediporto e Fedespedi sottolineano come questo passo avanti potrà avvenire se tutte le parti in causa si

presenteranno con serietà e voglia di trovare soluzioni concrete, senza che si debba agitare lo spauracchio del

congestion. Botta ha infatti ricordato come gli spedizionieri siano già fortemente penalizzati dagli innumerevoli ritardi

in ambito portuale: Basti pensare a quelli, da noi più volte denunciati, legati a controlli sanitari. Un ulteriore aggravio di

costi andrebbe a colpire indiscriminatamente gli operatori e sarebbe economicamente insostenibile.

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri
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Edoardo Monzani confermato presidente di Stazioni Marittime S.p.A.

GENOVA Edoardo Monzani è stato confermato presidente di Stazioni

Marittime S.p.A. La società si occupa della gestione dei terminal crociere e

traghetti del porto, pianificando tutto ciò che riguarda il traffico passeggeri,

dalle infrastrutture ai servizi che ottimizzino i tempi di percorrenza e sosta e

rispondano in modo puntuale alla domanda turistica. Dai primi anni novanta,

con il contributo dell'ente portuale di Genova, Stazioni Marittime S.p.A. ha

effettuato importanti investimenti, ridisegnando i profili delle banchine e la

viabilità interna, ampliando i piazzali di imbarco, dotando l'area passeggeri di

terminal moderni e confortevoli, informatizzando le procedure di check-in per

l'imbarco sulle navi traghetto ed adeguandosi alle nuove normative di security.

L'Assemblea degli azionisti riunitosi oggi presso la sede di Ponte dei Mille ha

nominato il nuovo Consiglio di Amministrazione che ora risulta così formato:

Edoardo Monzani (presidente) Matteo Catani Giacomo Costa Roberto

Ferrarini Simone Gardella Alberto Minoia Massimo Mura Alberto Pozzo

Franco Ronzi Lorenza Rosso Lucia Tringali Monzani, è presidente dal Giugno

2022, dopo aver lasciato il posto di amministratore delegato, dopo 21 anni, a

Alberto Minoia.

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri
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La Geo Barents in arrivo a Genova con a bordo 165 migranti

Mentre viaggiava verso Genova, poi, con quelli che erano inizialmente 146

migranti, la nave battente bandiera norvegese ha recuperato in mare 11

cadaveri GENOVA - Attraccherà questa mattina al porto di Genova la Geo

Barents, nave di medici senza frontiere con a bordo 165 migranti salvati in

mare che verranno fatti sbarcare a ponte Doria. Come spesso accade, molti di

loro raccontano di aver subito violenze e abusi. Tra le donne e gli uomini

salvati dalla Geo Barents, 109 sono stati recuperati a bordo di un gommone e

37 da una barca in vetroresina. Mentre viaggiava verso Genova, poi, con quelli

che erano inizialmente 146 migranti, la nave battente bandiera norvegese ha

recuperato in mare 11 cadaveri: dopo aver ottenuto il permesso dalla Guardia

Costiera la Geo Barents ha viaggiato per 4 ore per recuperare i corpi.

L'operazione è durata circa 9 ore. Nel pomeriggio di sabato scorso

l'imbarcazione, in accordo con le autorità italiane, ha provveduto al trasbordo

dei cadaveri su una motovedetta della Guardia costiera nei pressi di

Lampedusa. Inizialmente era stato assegnato alla nave il porto d i

Civitavecchia, poi sostituito con quello di Genova distante 657 miglia nautiche

in più. L'arrivo in un porto così lontano dall'area di salvataggio, dopo la sosta a Lampedusa per sbarcare undici salme

recuperate in mare, quello che resta di un naufragio. E a Ponte Doria ci saranno il vescovo di Savona, Calogero

Marino, insieme al responsabile ligure e al direttore generale di Migrantes, Don Giacomo Martino e monsignor Paolo

Felicolo, e Andrea Chiappori di Sant'Egidio. "Vogliamo essere segno di attesa e benvenuto per questi fratelli e sorelle

sbarcati da morte certa" , hanno scritto in una nota annunciando che porteranno anche focaccia all'equipaggio.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/cronaca/42622-naufragio-mediterraneo-geo-barents-viaggio-genova-11-corpi-3.html
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Diga di Genova, viaggio nei cantieri con gi Ormeggiatori in "Presa diretta"

In onda mercoledì alle 22.30, giovedì alle 7.00 e domenica alle 14.00 e in

streaming sul sito primocanale.it GENOVA - Un viaggio in barca in "Presa

diretta" insieme agli Ormeggiatori del porto di Genova , per vedere lo stato dei

cantieri della nuova diga di Genova : partendo dal campo boe dove lavorano le

navi che gettano la ghiaia e lavorano sul fondale, per poi passare al cassone

arrivato da Vado il 24 maggio e affondato il 26 maggio al largo della Lanterna.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/porto-e-trasporti/42641-diga-genova-ormeggiatori.html
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Diga, Bucci rassicura: "Poco ritardo, opera pronta nel 2026"

Per il primo cittadino di Genova c'è un problema tecnico: "Chi vuole buttare giù

la diga da 35 metri deve sapere a cosa si va incontro" GENOVA - Il sindaco

Marco Bucci, di rientro dopo l'intervento subìto all'ospedale Galliera, pensava

di poter dibattere sulla diga foranea in un clima quantomeno di diplomazia

politica e istituzionale. Scenario che non si è palesato dopo lo scontro tra

Carmelo Cassibba e Simone D'Angelo. La minoranza infatti ha deciso di

abbandonare l'aula, così la discussione sulla diga è rimasta tutta nell'area di

centrodestra e si è conclusa con l'intervento del primo cittadino. "Ringrazio i

consiglieri che sono qui e i capigruppo che hanno deciso di andare avanti,

considero inaccettabile che si abbandoni l'aula per non parlare, quindi il mio

messaggio è per tutta Genova - la premessa di Bucci -. Noi faremo tutto il

possibile per non fermarci mai, i genovesi ci chiedono di andare avanti , se

oggi avessimo chiuso il consiglio comunale avremmo mandato un messaggio

distruttivo". Una premessa doverosa, per il sindaco Bucci, che ha poi centrato

l'intervento sulla condizione attuale della diga. "La diga nasce nel 2017 e non è

nata ieri, ha almeno sette anni di storia, inizialmente erano tre i progetti sulla

diga , che sono stati sottoposti anche al dibattito pubblico e online, con l'ausilio di associazioni interessate - ha

spiegato Marco Bucci -. Questa opera avrà enormi ricadute economiche per la città, il progetto dell'ing. Silva

prevedeva di buttare giù tutta la diga, ed è stato considerato inaccettabile. Chi pretende di tornare alla diga a 35 metri

deve buttare giù la mediterranea , io sono neutro ma il discorso è tecnico e semplice". Non si tira indietro Marco

Bucci e tende la mano a possibile proposte, nuove e diverse: "se ci sono suggerimenti qualcuno li dia, anche perché

si tratta solo di scelte tecniche". "Il dibattito deve essere costruttivo, perché il discorso è tecnico, a livello economico

ha un valore enorme e anche a livello sociale , per il porto inoltre significa diventare la porta Sud del Mediterraneo -

rimarca Bucci -. Per quanto riguarda i costi non si può dire che siano eccessivi, perché tutto il processo di gara che è

stato fatto ha portato comunque a grandi risparmi grazie alla gara, vorrei che questo fosse chiaro". Il sindaco Bucci

ha voluto ribadire che l'assegnazione dell'appalto della diga è stato fatto solo tramite gara, e nel secondo bando

hanno partecipato due contendenti. "L'evoluzione? Oggi c'è un problema tecnico che stiamo affrontando, con un

ritardo di circa cinque settimane , non ci sono particolari problemi per arrivare a fine 2026 con la diga fatta" ha

concluso Bucci.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/politica/42661-diga,-bucci-rassicura-poco-ritardo,-opera-pronta-nel-2026.html
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L'autotrasporto genovese dice no alla richiesta di sospensione del congestion surcharge

Porti Chieste disposizioni cogenti in un accordo di programma ai sensi di

legge e con ordinanze che dispongano responsabilità e sanzioni in merito ai

tempi autorizzativi del trasporto e di attesa al carico e allo scarico di

Redazione SHIPPING ITALY L' appello delle associazioni degli spedizionieri a

un dialogo con l'autotrasporto ma senza la spada di Damocle del congestion

surcharge annunciato nel porto d i  Genova ha già trovato una risposta

(negativa) nelle controparti. Le associazioni dell'autotrasporto di container

hanno fatto sapere di avere unitariamente incontrato le imprese associate che

operano nel porto del capoluogo ligure: " Una riunione di aggiornamento

davvero imponente nella partecipazione (calcolata una flotta di circa 3.000

camion) nella quale è stata ribadita dagli imprenditori l'assoluta necessità di

applicare la congestion fee a garanzie della sostenibilità economica dei

trasporti e quindi della sicurezza stradale di autisti e veicoli" si legge in una

nota di Aliai, Anita, Cna Fita, Confartigianato Trasporti, Fai, Fiap, Lega

Cooperatuve e Trasportounito. Le associazioni del trasporto confermano

"piena collaborazione ai lavori del tavolo convocato dalla Autorità di Sistema

Portuale", precisando però tuttavia che deve essere "neutrale rispetto alla congestion fee" e assumere "il decisivo

ruolo di 'regolatore' nei confronti di tutti i soggetti portuali, mediante decisioni condivise ma anche disposizioni cogenti

in un accordo di programma ai sensi di legge e con ordinanze che dispongano responsabilità e sanzioni in merito ai

tempi autorizzativi del trasporto e di attesa al carico e allo scarico". Secondo i vettori stradali "non è tuttavia credibile

chi afferma che dal confronto in Adsp con gli operatori scaturiranno, nel breve periodo, azioni risolutive di tutte le

criticità ed inefficienze operative che da mesi l'autotrasporto si accolla e che già ora, a metà anno, pesano in modo

irrecuperabile sui bilanci annuali delle imprese del settore". L'autotrasporto "contesta fermamente e ritiene

inaccettabile la richiesta formulata con una circolare dalle associazioni Spediporto e Fedespedi di 'congelamento'

delle richiesta di extracosti per un mese, così come si ritiene strumentale colpevolizzare il trasporto per aumenti di

costo e potenziale perdita di competitività della piazza di Genova; 120/180 euro calcolati sui 26.000 Kg di merce di un

contenitore sono irrisori rispetto all'enorme crescita dei noli marittimi ai quali assistiamo da mesi e sui quali la filiera

committente realizza i propri business senza curarsi minimamente del consumatore finale (valori medi sulle rotte tra

Cina ed Europa hanno superato i 6.500 dollari per Teu, quasi mille euro in più della settimana precedente). L'altra rotta

per l'Europa tra Shanghai e Rotterdam, mostra un aumento percentuale leggermente minore: +14%, superando

anch'esso di poco la soglia dei seimila dollari (6.032). Se consideriamo l'andamento annuale, la tariffa per Genova è

aumentata del 213%". Per l'autotrasporto rimane quindi ferma "l'inderogabile richiesta della congestion

Shipping Italy

Genova, Voltri

https://www.shippingitaly.it/2024/06/11/lautotrasporto-genovese-dice-no-alla-richiesta-di-sospensione-del-congestion-surcharge/
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fee su ogni viaggio per i bacini portuali di Genova Prà e Sampierdarena, alle compagnie marittime, spedizionieri e a

tutti i soggetti committenti corresponsabili sui quali la filiera poi si rivalga, per garantire continuità alla consegna della

merce dei clienti dello scalo genovese. Senza fee i camion e il porto sarebbero costretti a fermarsi". ISCRIVITI ALLA

NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY Autotrasporto a Genova: spedizionieri pronti al

confronto ma senza congestion surcharge Si arricchisce ancora il panel di "MARE, FINANZA e ASSICURAZIONI" in

programma il 14/6 a Genova.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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Amico&Co. si (ri)candida alla gestione dei bacini di carenaggio genovesi

Cantieri Il gruppo cantieristico ha presentato un'istanza di fatto concorrente a

quella della proroga di Ente Bacini Non c'è solo Ente Bacini ad aspirare alla

gestione del comparto delle riparazioni navali genovesi, compresa quella delle

cinque vasche di proprietà pubblica. Anche il gruppo genovese Amico&Co.,

attore primario del panorama della nautica nel capoluogo ligure in ragione del

cantiere installato sugli spazi di cui è concessionario nella parte più a levante

dello scalo, attigua appunto a quella delle riparazioni navali, ha presentato

un'istanza a tal fine, in concorrenza a quella che Ente Bacini poche settimane

fa aveva depositato per la proroga del proprio titolo a tutto il 2029. A

differenza della domanda della sua controllata, però, l'Autorità di sistema

portuale non ha pubblicato, per il momento, l'istanza di Amico, segno che la

valutazione della sua ricevibilità è in corso. Probabilmente anche per tale

ragione il cantiere presieduto da Alberto Amico ha preferito al momento non

commentare l'iniziativa. La società fu già protagonista fra il 2018 e 2021 della

cordata (formata insieme a Fincantieri e Genova Industrie Navali) che - previo

contenzioso legale - si era aggiudicata la gara dell'Adsp per la gestione del

comparto, bacini di carenaggio compresi, salvo rinunciarci dopo che la lite giudiziaria aveva dilatato i tempi della

procedura. Presumibile che il ritorno di fiamma sia legato al progetto di Amico (il cui patron Alberto Amico

risulterebbe indagato in un filone parallelo all'inchiesta che ha portato agli arresti del governatore ligure Giovanni Toti)

di realizzare un nuovo bacino di carenaggio, al momento non previsto dal piano regolatore portuale vigente, ma

beneficiario di un cofinanziamento da parte della Regione Liguria. A.M. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER

QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Genova, Voltri

https://www.shippingitaly.it/2024/06/11/amicoco-si-ricandida-alla-gestione-dei-bacini-di-carenaggio-genovesi/
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0611 conv Madama Butterfly su nave garibaldi

(AGENPARL) - mar 11 giugno 2024 UFFICIO STAMPA CONVOCAZIONE

CONFERENZA STAMPA Mercoledì 12 giugno 2024ore 11 Sala Multimediale

(Palazzo Civico - primo piano) La Spezia Lirica Forum 2024 Presentazione

della rappresentazione, in forma integrale, dell'opera lirica Madama Butterfly a

bordo dell'incrociatore portaeromobili Giuseppe Garibaldi, della Marina Militare

Nel corso della conferenza stampa saranno presentate anche le altre iniziative

organizzate dal La Spezia Lirica Forum, in occasione dei 100 anni dalla morte

del grande compositore Giacomo Puccini Partecipano: Pierluigi Peracchini,

Sindaco della Spezia Ammiraglio di divisione Flavio Biaggi, Comandante

Interregionale Marittimo Nord Maurizio Caporuscio - Presidente associazione

Amici del Loggiato Mario Sommariva, Presidente AdSP mar Ligure orientale

Marco Casarino,Segretario generale della Camera di commercio Riviere di

Liguria-Imperia La Spezia Savona.

Agenparl

La Spezia

https://agenparl.eu/2024/06/11/0611-conv-madama-butterfly-su-nave-garibaldi/
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Un "muro di bolle" a La Spezia

LA SPEZIA - L'AdSP di Mario Sommariva accelera per la realizzazione del

nuovo Cruise Park con un'ordinanza, la n. 74 firmata dal presidente che

autorizza la posa del compressore per il "bubble screen" in testata ovest del

molo Garibaldi, già in concessione alla Spezia & Carrara Cruise Terminal Srl.

La posa del compressore - si legge nella nota dell'AdSP - fa parte dei lavori

del nuovo molo crociere in Calata Paita. L'impianto doveva essere posizionato

in altro luogo. "Dal 04.06.2024 - riferisce l'ordinanza - fino al termine delle

necessità, nell'ambito dei lavori di realizzazione nuovo molo crociere in Calata

Paita nel porto della Spezia, l'ATI aggiudicataria dell'appalto realizzerà

l'impianto che produrrà un "muro di bolle" secondo uno schema già collaudato.

Sarà uno schermo tra una zona e l'altra dello specchio acqueo di fronte alla

Calata Paita, che impedirà che gli eventuali sedimenti in sospensione nell'area

del cantiere possano disperdersi in altre zone del golfo. Un sistema che è già

stato utilizzato, in un'operazione simile, anche nel porto d i  Genova.

Nell'ordinanza viene ricordato che sul Molo Enel sono in corso i lavori di

rimessa in pristino, con la rimozione di tutte le strutture relative alla vecchia

centrale a carbone. Per questo il personale che opererà su pontone e rimorchiatore potrà accedere ai due mezzi via

terra solo dopo aver concordato le modalità con Enel Produzione.

La Gazzetta Marittima

La Spezia

https://www.lagazzettamarittima.it/2024/06/12/un-muro-di-bolle-a-la-spezia/


 

mercoledì 12 giugno 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 52

[ § 2 4 2 4 9 9 0 4 § ]

Ravenna, 4 mesi difficili

RAVENNA - Il porto ravennate nei primi 4 mesi del 2024 ha movimentato

complessivamente 8.093.578 tonnellate, in calo del 6,7% (oltre 582 mila di

tonnellate in meno) rispetto allo stesso periodo del 2023. Gli sbarchi sono stati

pari a 7.039.722 tonnellate e gli imbarchi pari a 1.053.856 tonnellate

(rispettivamente, -6,7% e -6,6% rispetto ai primi 4 mesi del 2023). Il numero di

toccate delle navi è stato pari a 813, con 26 toccate in più (+3,2%) rispetto al

2023. Il mese di aprile 2024 ha registrato una movimentazione complessiva di

1.983.764 tonnellate, in calo del 7,9% (oltre 169 mila tonnellate in meno)

rispetto allo stesso mese del 2023. Analizzando le merci per condizionamento,

nel primo quadrimestre del 2024 si evince che le merci secche (rinfuse solide,

merci varie e unitizzate) - con una movimentazione pari a 6.542.651 tonnellate

- sono diminuite del 7,5% (oltre 530 mila tonnellate in meno) rispetto allo

stesso periodo del 2023, le merci unitizzate in container, con 711.977

tonnellate, sono calate del 14,8%, le merci su rotabili (571.124 tonnellate)

registrano un -7,7% e i prodotti liquidi, con una movimentazione di 1.550.926

tonnellate sono diminuiti del 3,2% rispetto al 2023. Il comparto agroalimentare

(derrate alimentari e prodotti agricoli), con 1.446.613 tonnellate di merce, ha registrato nei primi 4 mesi del 2024 un

calo pari al 24,1% (circa 460 mila tonnellate in meno) rispetto allo stesso periodo del 2023. Analizzando l'andamento

delle singole merceologie, la movimentazione dei cereali risulta più che dimezzata e pari a 344.095 tonnellate (-52,9%

e 387 mila tonnellate in meno), mentre la movimentazione delle farine, pari a 350.033 tonnellate, è cresciuta del 17,0%

rispetto al 2023. In diminuzione gli sbarchi dei semi oleosi, con 381.234 tonnellate (-8,5%) e gli oli animali e vegetali,

con una movimentazione di 198.703 tonnellate (-27,3%). I materiali da costruzione hanno registrato una

movimentazione complessiva di 1.336.647 tonnellate, in diminuzione del 12,1% rispetto al 2023 (oltre 184 mila

tonnellate in meno); in calo, in particolare, le materie prime per la produzione di ceramiche del distretto di Sassuolo,

con 1.190.757 tonnellate (-14,1%, e 195.451 tonnellate in meno). Occorre però segnalare che, dal mese di febbraio, le

materie prime per le ceramiche hanno mostrato un segnale di ripresa e ad aprile sono aumentate del 12,8% rispetto

ad aprile 2023 In crescita, rispetto allo stesso periodo del 2023, la movimentazione sia dei prodotti metallurgici, pari a

1.932.169 tonnellate, + 6,3% rispetto allo stesso periodo del 2023 (quasi 114 mila tonnellate in più). Positivi anche i

dati per i prodotti petroliferi, pari a 884.961 tonnellate, oltre 40 mila tonnellate in più rispetto allo stesso periodo del

2023 (+4,8%), per i prodotti chimici, pari a 405.890 tonnellate (+3,6% rispetto al 2023, con quasi 14 mila tonnellate in

più) e per i concimi, pari a 710.955 tonnellate (+12,2% rispetto al 2023, con oltre 77 mila tonnellate in più). Nel primo

quadrimestre del 2024 i contenitori, con

La Gazzetta Marittima

Ravenna

https://www.lagazzettamarittima.it/2024/06/12/ravenna-4-mesi-difficili/
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65.852 TEUs, sono diminuiti del 13,2% rispetto al 2023 (9.973 TEUs in meno), un calo che ha riguardato sia i TEUs

pieni, pari a 50.385 (il 76% del totale dei TEUs), in calo del 13,7% rispetto al 2023 (7.993 TEUs pieni in meno), sia i

TEUs vuoti, pari a 15.467, in calo dell'11,3% rispetto al 2023 (1.980 TEUs vuoti in meno). In termini di tonnellate, la

merce trasportata in container, pari a 711.976 tonnellate, è calata del 14,8% rispetto al 2023. Il numero di toccate delle

navi portacontainer, pari a 147, è di 4 toccate in meno rispetto al 2023. Positivo il risultato complessivo nei primi 4

mesi del 2024 per trailer e rotabili, in aumento dell'11,7% per numero di pezzi movimentati (32.085 pezzi, 3.371 in più

rispetto al 2023), ma in diminuzione del 7,7% in termini di merce movimentata (571.124 tonnellate). Per quanto

riguarda i pezzi, il dato positivo è da attribuire all'ottimo risultato del traffico di automotive che, nei primi 4 mesi del

2024, ha registrato 8.244 pezzi (6.764 pezzi in più rispetto allo stesso periodo del 2023), sempre grazie al traffico di

vetture Bmw dirette verso i mercati dell'Asia Orientale. Andamento negativo, invece, per i trailer della linea Ravenna -

Brindisi - Catania nel periodo gennaio-aprile 2024, dove i pezzi movimentati, pari a 22.638, sono calati del 15,4%

rispetto al 2023 (4.120 pezzi in meno). Per quanto riguarda il traffico crocieristico nel periodo gennaio-aprile 2024 si

sono registrati 10 scali di navi da crociera (contro i 4 scali dello stesso periodo del 2023) per un totale di 461

passeggeri (-82,3%). Fino ad aprile tutti i viaggi sono stati effettuati da una nave di piccole dimensioni con a bordo

una quarantina di passeggeri in "transito". I primi 5 mesi del 2024 dovrebbero chiudersi, in sintesi, con una

movimentazione complessiva di quasi 10,5 milioni di tonnellate, in calo di circa il 6% rispetto allo stesso periodo del

2023. Come progressivo, sono in crescita i chimici liquidi (+2,2%), i petroliferi (+5,3%) e i metallurgici (+0,3%). In

calo, invece, del 15,2% gli agroalimentari liquidi e del 15,3% gli agroalimentari solidi. In diminuzione anche i materiali

da costruzione (-10,6%) e i concimi (-4,3%). In ripresa, ma ancora negativa, la stima nei primi 5 mesi del 2024 per i

container, con oltre 87 mila TEUs (oltre 8.000 TEUs in meno; -8,7% rispetto al 2023); dal punto di vista dei volumi

movimentati, la merce in container è stimata in diminuzione del 9% rispetto al 2023. In calo anche il numero dei trailer

della linea Ravenna-Catania che, nei primi 5 mesi del 2024, dovrebbero raggiungere quasi 29.000 pezzi (quasi 3.000

pezzi in meno, -15,2%), mentre la relativa merce dovrebbe essere in diminuzione del 6,7% rispetto a quella

movimentata nello stesso periodo del 2023.

La Gazzetta Marittima

Ravenna
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Darsena Europa, eppur si muove

LIVORNO Dalla città e anche dal porto si vede assai poco. Tanto poco da dar

spazio ai tanti mugugni o peggio per gli enormi ritardi della sospirata Darsena

Europa rispetto al crono-programma iniziale. Poi però chi è autorizzato ad

andare a vedere in corpore viri si può consolare: almeno i lavori della gara

assegnata all'ATI di Fincosit, Fincantieri, Sidra & C. vanno avanti. E bisogna

riconoscerlo: vanno avanti a spron battuto. Ce lo conferma il commissario

governativo ad acta per l'opera. Presidente Guerrieri, l'amarezza dei troppi

ritardi delle autorizzazioni definitive da parte del ministero dell'Ambiente per la

Darsena Europa viene oggi mitigata dalla visione delle vasche di colmata, non

più una palude ma piazzali già in gran parte stabilizzati. Un lavoro quasi in

sordina, visto che anche in porto molti lo ignorano Le ditte appaltatrici stanno

lavorando bene, in piena collaborazione sia tra loro che con l'AdSP. E non si

tratta di dettagli: ci sono almeno 120 camion che ogni giorni arrivano dalle

cave per scaricare il materiale di consolidamento. Che poi viene spianato,

compresso, distribuito a seconda della necessità. Sono decine di migliaia di

tonnellate che arrivano e vanno a sedile. In più è stata anche quasi completata

la parte di contenimento verso il mare delle vasche. Quando finalmente avremo sbloccata la VIA sul progetto

definitivo della Darsena Europa, questa parte del lavoro sarà avanzatissima. Non sarebbe utile e forse anche

corretto, informare di questa realtà il cluster portuale che sembra sottovalutarla? È prevista un'informatica completa

alla commissione consultiva dell'AdSP con tutte le rappresentanze portuali nell'ultima settimana di questo mese. Con

la documentazione relativa, le cifre e la relativa iconografia. Una domanda che ci sembra assurda, ma tant'è: è vero

che il Ministero ha preteso, tra i quasi trecento caveat posti per dare il definitivo nulla osta, anche un'apparecchiatura

di monitoraggio dei rumori dei lavori pernon disturbare i gabbiani? Farebbe parte dei protocolli imposti dall'Ambiente

anche in altri porti, in nome della tutela ambientale. Non commento. Però commento io: con norme di questo genere si

condizionano i tempi per opere che darebbero lavoro a centinaia aia di persone, e avrebbero ricadute importanti

sull'economia di tutta la regione. Mi sembra pseudo-ambientalismo talebano e masochista ! A che punto siete con le

altre imposizioni per sbloccare definitivamente la VIA? È stato un lavoro duro, che ha messo sotto torchio gli uffici.

Oltre trecento pagine piene di disegni, grafici, foto, calcoli. Adesso questo nuovo lavoro dovrà essere esaminato

dall'apposita commissione VIA del Ministero e solo con il definitivo nulla osta potremo varare l'attesa gara

internazionale per la costruzione e la gestione. Ultima domanda: via per un momento il cappello di commissario della

Darsena Europa e sù quello di presidente dell'AdSP: la dura polemiche che monta sulle navi car-carrier di Grimaldi in

TDT? Come afferma l'armatore tramite i vertici del terminal terminal che è diventato suo, come sappiamo

La Gazzetta Marittima

Livorno

https://www.lagazzettamarittima.it/2024/06/12/darsena-europa-eppur-si-muove-2/
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si tratta di un esperimento per dare sfogo a un soprappiù di traffici. Certo, le proteste di quei settori che

perderebbero quel lavoro, come Cilp e forse Sintermar, non vanno sottovalutate. Come non possiamo sottovalutare il

rischio che traffici importanti come quelli delle auto di Grimaldi si trasferiscano altrove. Stiamo valutando per cercare

un equilibrio tra questi diversi problemi, senza dimenticare che il TDT oggi è di proprietà di Grimaldi. Però c'è chi

sostiene che la concessione del TDT è solo per i container In realtà è per container e merci varie. Un sofisma da

interpretare, forse. Presidente, c'è chi la critica perchè avrebbe il pugno di ferro conferitole dalla legge, rivestito da

troppi guanti di velluto Io cerco di lavorare nell'interesse del lavoro del porto. E anche se mi scapperebbe spesso la

pazienza, devo rispondere a un ruolo di mediazione e di costruzione, finché possibile. Antonio Fulvi

La Gazzetta Marittima

Livorno
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L'auto E ancora in frenata

Nella foto: La Topolino versione base. ROMA - Nello scorso mese di maggio,

riferisce l'ACI, sono state immatricolate 139.581 autovetture a fronte delle

149.482 iscrizioni registrate nello stesso mese dell'anno precedente, pari ad

una diminuzione del 6,62%. I trasferimenti di proprietà sono stati 482.765 a

fronte di 448.397 passaggi registrati a maggio 2023, con un aumento del

7,66%. Il volume globale delle vendite mensili, pari a 622.346, ha interessato

per il 22,43% vetture nuove e per il 77,57% vetture usate. Come si vede,

l'usato cresce mente il nuovo ha segnato una battuta d'arresto, probabilmente

in attesa del varo degli incentivi dello Stato, dopo l'esaurimento record della

prima tranche. Le immatricolazioni - riferisce ancora l'ACI - sono riferite

all'archivio Nazionale dei Veicoli mentre i dati relativi ai trasferimenti di

proprietà si riferiscono alle certificazioni rilasciate dagli Uffici della

Motorizzazione. Sempre secondo gli osservatori specializzati, stanno

subendo una battuta d'arresto gli acquisti di auto elettriche nuove - forse in

attesa che entrino sul mercato quelle cinesi a basso costo, già allo sbarco in

numerosi porti italiani - mentre crescono in proporzione quelli di auto ibride: ma

continuano a tirare le auto a motori endotermici, in particolare a benzina. Il diesel perde colpi nelle medie cilindrate ma

si difende bene ancora in quelle alte, nelle vetture destinate a lunghe percorrenze sia perchè più economiche nei

consumi, sia perché le utile versioni Euro 7 hanno ormai eliminato buona parte delle elisimi più pericolose, compreso

il particolato. L'auto ibrida è invece privilegiata nelle gran di città o comunque per l'uso prevalentemente urbano, dove

la possibilità di entrare anche nelle ZTL rimane - dove non è stato vietato - un punto di vantaggio importante per la

mobilità dei meno giovani. Per tornare alle elettriche pure, c'è attesa - dopo le polemiche sul loro blocco dalla dogana

a Livorno - per la nuova Topolino della Fiat, un clone della Citroen Ami che ha avuto un successo di nicchia anche in

Italia.

La Gazzetta Marittima

Livorno

https://www.lagazzettamarittima.it/2024/06/12/lauto-e-ancora-in-frenata/


 

mercoledì 12 giugno 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 57

[ § 2 4 2 4 9 9 0 3 § ]

GNL a Piombino sdoganato già in mare

PIOMBINO Lo sdoganamento in mare, già operativo dal 2014 presso l'Ufficio

ADM di Livorno per le merci in container, e dal 2021 per le navi mono- cliente

che trasportano merci alla rinfusa, è stato ora esteso alle navi mono-cliente

che trasportano gas naturale l iquefatto (GNL) destinato al la nave

rigassificatrice Golar Tundra ormeggiata nel porto di Piombino. La Golar

Tundra, come noto, è uno dei quattro impianti di rigassificazione esistenti in

Italia, in attesa dell'arrivo del nuovo rigassificatore di Ravenna, la cui entrata in

esercizio è prevista nel 2025, e del ritorno in esercizio della OLT al largo di

Livorno, oggi ai lavori di manutenzione e a Marsiglia. La Golar Tundra,

acquistata da Snam su mandato del governo, ha fatto il suo ingresso a

Piombino il 20 marzo 2023 ed è entrata in esercizio nel mese di luglio dello

stesso anno. Viene rifornita a intervalli regolari da navi metaniere, che

trasportano il GNL alla temperatura di 160°C. Il GNL viene quindi trasferito nei

serbatoi della FSRU (unità galleggiante di stoccaggio e rigassificazione)

tramite bracci di scarico, per poi essere rigassificato. Da qualche giorno

adesso, per una prevista durata di sei mesi, è avviata dall'Agenzia delle

dogane la sperimentazione dello sdoganamento in mare, volto a snellire e velocizzare il traffico di GNL nell'area

portuale di Piombino. La procedura consente agli operatori di anticipare la presentazione del manifesto delle merci in

arrivo e delle relative dichiarazioni doganali prima che la nave arrivi in porto, avvalendosi del sistema di monitoraggio

della Capitaneria di Porto. In questo modo, le importazioni destinate alla nave rigassificatrice possono essere

effettuate senza alcun vincolo temporale, assicurando le esigenze di approvvigionamento energetico su scala

nazionale e lo svolgimento delle operazioni di scarico in piena sicurezza. L'importante iniziativa rientra tra le

innovazioni procedurali che, intervenendo sulla tempestività e fruibilità delle informazioni, velocizzano i traffici

commerciali in ambito portuale e sostengono lo sviluppo dei nostri porti. Nello scalo di Piombino in linea con le

ulteriori attività messe in campo già da tempo grazie alla collaborazione fra ADM e l'Autorità di Sistema Portuale del

Mar Tirreno Settentrionale, viene messo a disposizione un nuovo strumento di operatività a sostegno della

speditezza dei traffici commerciali e per una gestione più efficiente della componente logistica connessa alla

movimentazione delle merci. In totale il rigassificatore di Piombino ha ricevuto 28 navi, per un totale di circa 2 miliardi

di metri cubi di gas immesso nella rete nazionale.

La Gazzetta Marittima

Piombino, Isola d' Elba

https://www.lagazzettamarittima.it/2024/06/12/gnl-a-piombino-sdoganato-gia-in-mare/
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Dall'Antartico al porto di Ancona, la nave da crociera World Traveller per la prima volta
nello scalo dorico

Dall'Antartico al porto di Ancona. La nave da crociera World Traveller, che

compie viaggi anche nell'Artico, nei Fiordi norvegesi, in Antartide, è arrivata

venerdì scorso per la prima volta nello scalo dorico, destinazione inclusa nella

stagione estiva nel mar Mediterraneo della compagnia Atlas Ocean Voyages.

Venerdì mattina si è svolta a bordo la cerimonia di maiden call per dare il

benvenuto a World Traveller. Tradizionale scambio del crest fra il Comandante

della nave Tsylke Vitaliy, il Capitano di Fregata Fabio Di Cecco della

Capitaneria di porto di Ancona e il Dirigente della Direzione tecnica

dell'Autorità di sistema portuale, Gianluca Pellegrini, alla presenza dell'agente

marittimo Alessandro Archibugi. La nave del segmento luxury cruise ospita 330

persone di cui 200 passeggeri e 130 componenti dell'equipaggio. La prossima

toccata ad Ancona sarà il 18 giugno. Benvenuti a World Traveller e a tutti i

crocieristi! Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centrale È attivo il

servizio di notizie in tempo reale tramite Whatasapp e Telegram di Vivere

Ancona. Per Whatsapp iscriversi al canale https://vivere.me/waVivereAncona

oppure aggiungere il numero alla propria rubrica ed inviare allo stesso numero

un messaggio. Per Telegram cercare il canale @vivereAncona o cliccare su t.me/vivereancona Seguici su Facebook

e Twitter Questo è un articolo pubblicato il 11-06-2024 alle 08:12 sul giornale del 12 giugno 2024 0 letture Commenti.

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.vivereancona.it/2024/06/12/dallantartico-al-porto-di-ancona-la-nave-da-crociera-world-traveller-per-la-prima-volta-nello-scalo-dorico/292853
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Adsp, messa in sicurezza della Porta Clementina al Porto Antico di Ancona

L'Autorità di sistema portuale del mare Adriatico centrale ha avviato oggi un

accertamento tecnico sul manufatto murario della Porta Clementina al Porto

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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accertamento tecnico sul manufatto murario della Porta Clementina al Porto

Antico di Ancona, interessato nei giorni scorsi da alcuni distacchi di frammenti,

realizzando un primo intervento di messa in sicurezza in accordo con la

Soprintendenza Archeologia, Belle Arti e Paesaggio per le province di Ancona

e Pesaro e Urbino, che ha competenza sul bene monumentale. Il lavoro è

effettuato da una ditta specializzata e si concluderà nella giornata di mercoledì

12 giugno.. Questa prima analisi consentirà la definizione di un più ampio

progetto di restauro della Porta con cui l 'Autorità d i  sistema portuale

proseguirà con il supporto tecnico ed economico alla Soprintendenza nel

contribuire a preservare i monumenti del Porto Antico. Al momento, rimane in

vigore l'ordinanza di interdizione temporanea all'accesso dell'area della Porta

Clementina emessa dall'Adsp lo scorso 7 giugno. È attivo il servizio di notizie

in tempo reale tramite Whatasapp e Telegram di Vivere Ancona. Per

Whatsapp iscriversi al canale https://vivere.me/waVivereAncona oppure

aggiungere il numero alla propria rubrica ed inviare allo stesso numero un

messaggio. Per Telegram cercare il canale @vivereAncona o cliccare su t.me/vivereancona Seguici su Facebook e

Twitter Questo è un comunicato stampa pubblicato il 11-06-2024 alle 19:15 sul giornale del 12 giugno 2024 0 letture

Commenti.

https://www.vivereancona.it/2024/06/12/adsp-messa-in-sicurezza-della-porta-clementina-al-porto-antico-di-ancona/293304
https://www.vivereancona.it/2024/06/12/adsp-messa-in-sicurezza-della-porta-clementina-al-porto-antico-di-ancona/293304
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Gnv Azzurra sarà la seconda nave hotel per la Polizia a Brindisi

Navi A integrazione della nave da crociera Mykonos Magic il traghetto della

compagnia genovese metterà a disposizione ulteriori 520 posti letto di Nicola

Capuzzo Dopo le polemiche scoppiate in seguito alle critiche dei sindacati

degli agenti di Polizia per le condizioni di molte cabine a bordo della nave da

crociera Mykonos Magic che ospita i militari in servizio in Puglia per il G7,

un'altra nave hotel è in arrivo al porto di Brindisi per integrare l'offerta di posti

letto. Si tratta, secondo quanto appreso da SHIPPING ITALY, del traghetto

Gnv Azzurra di Grandi Navi Veloci che mentre scriviamo si trova in

navigazione verso la Puglia proveniente dal porto di Pozzallo (Napoli). Dalla

compagnia di traghetti del Gruppo Msc "nessun commento su ipotesi di

noleggio di traghetti con il Governo". Dopo le proteste dei sindacati, che hanno

denunciato le carenze a bordo della nave Mukonos Magic, sono stati gli stessi

rappresentanti dei lavoratori a comunicare che una soluzione è stata trovata.

"Dopo le nostre vibrate proteste ci è stato appena comunicato che è in arrivo a

Brindisi, entro mercoledì, un'altra nave dotata di 520 posti letto, che consentirà

lo sbarco di altrettanti colleghi dalla Mykonos Magic» ha reso noto il segretario

Fsp Polizia di Stato, Valter Mazzetti, che mercoledì 12 giugno sarà a Brindisi, in mattinata, ad attendere per un

sopralluogo l'arrivo della nuova nave che ospiterà gli appartenenti alle forze dell'ordine giunti in Puglia per il G7,

insieme al segretario aggiunto, Fabrizio Lotti, responsabile dell'Ordine pubblico. «Questo dopo le grandi criticità

emerse a bordo della Mykonos Magic, precedente soluzione individuata per l'alloggiamento del personale del

Comparto sicurezza» conclude la nota di Fsp. Le stesse fonti sindacali fanno sapere che, dopo i disagi denunciati

nelle scorse ore, "già il 70% dei militari alloggiati sulla medesima imbarcazione sono stati dirottati in strutture

alberghiere delle sei province pugliesi" secondo quanto comunicato da Nicola Magno, segretario nazionale del Nuovo

Sindacato Carabinieri (Nsc). Gnv Azzurra è una nave traghetto del 1981 (con successivi refit effettuati nel 1988 e nel

2003) lunga 142 metri, larga 24 e in grado di accogliere a bordo 2.180 passeggeri in 570 cabine. Negli ultimi anni

questa stessa nave era stata noleggiata dal Governo per ospitare a bordo i migranti in arrivo dal Nord Africa e tenuti

a effettuare un periodo di quarantena durante la pandemia di Covid-19, mentre l'anno scorso era stata posizionata per

un periodo di diverse settimane in Mar Nero per impiego sempre come floating hotel con la società turca Defartes

Global Services nei pressi del porto di Filyos per il personale di ditte impegnate in un grande lavoro condotto da

Turkish Petroleum.

Shipping Italy

Brindisi

https://www.shippingitaly.it/2024/06/11/gnv-azzurra-sara-la-seconda-nave-hotel-per-la-polizia-a-brindisi/
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ETS e porti sotto la lente: a Napoli il convegno del Propeller

Riuniti al Polo dello Shipping numerosi esperti e rappresentanti degli armatori

ETS, una tassa pericolosa per i porti italiani? " È insieme il titolo di un

convegno e una domanda a cui cercherà di dare risposta l'incontro organizzato

a Napoli dall' International Propeller Club, in programma mercoledì 19 giugno

alle ore 17 presso la sala del Polo dello Shipping (via A. Depretis n. 51-

Napoli). Il programma Saluti di Umberto Masucci Introduce e modera Nicola

Coccia presidente della commissione fisco di Confitarma Relatori: Arianna

Buonfanti senior Resarcher Maritime SRM Simone Parizzi resp. Ambiente e

Navigazione Assarmatori Ciro Russo founding partner di VSL Club S.p.A.

Marco Vairo tax advisor della Tax Audit & Finance s.r.l. Fabrizio Vettosi

consigliere Confitarma Prevista anche la presenza, in collegamento, del

presidente dell'AdSP di Gioia Tauro, Andrea Agostinelli. Il convegno potrà

essere seguito anche da Condividi Tag propeller club Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Taranto

https://www.informazionimarittime.com/post/ets-e-porti-sotto-la-lente-a-napoli-il-convegno-del-propeller
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Scanner mobile per Gaza

GIOIA TAURO Hanno avuto luogo in porto le operazioni di imbarco di uno

scanner mobile di ultima generazione destinato a Cipro, nell'ambito

dell'iniziativa umanitaria del Governo Italiano Food for Gaza. Lo scanner è un

sistema mobile di ispezione a raggi X adatto alla verifica di ogni tipo di merci e

dotato di elevatissime capacità funzionali. Lo scanner, di proprietà dell'Autorità

Portuale di Gioia Tauro, è stato ceduto alle Autorità doganali cipriote grazie al

coordinamento con l 'Agenzia delle Dogane e dei Monopoli e con il

Dipartimento della Protezione Civile che partecipano attivamente alla

costituzione dell'Hub umanitario per Gaza a Cipro. Grazie a questo sforzo

tutto italiano sarà possibile contribuire alla messa in funzione del corridoio

marittimo che collegherà Cipro a Gaza attraverso l'invio di aiuti umanitari, che

saranno precedentemente verificati a Larnaka. Per raggiungere questo

ambizioso obiettivo è indispensabile che a Cipro vi siano mezzi di controllo e

scansione di altissimo livello e il sistema fornito dall'Italia soddisfa tutti i

requisiti richiesti. L'operazione si inquadra all'interno delle attività di Food for

Gaza, l'iniziativa voluta dal Governo italiano e lanciata dal Vice Presidente del

Consiglio e Ministro degli Esteri e della Cooperazione Internazionale Antonio Tajani lo scorso 11 marzo, per offrire un

aiuto alla popolazione civile di Gaza attraverso la fornitura di beni alimentari e sanitari di emergenza; di mangimi per

supportare l'agricoltura e l'allevamento di sussistenza; oltre a fornire sistemi di controllo, come il citato scanner, o di

trasporto attraverso il dono al World Food Program di camion da utilizzare all'interno della Striscia per la distribuzione

alimentare. Oltre al World Food Program, sono parte dell'iniziativa Food for Gaza anche la FAO, la Federazione

Internazionale delle Società di Croce Rossa e della Mezzaluna Rossa, la Croce Rossa Italiana, e la Protezione Civile,

oltre all'Agenzia delle Dogane e a numerose altre realtà istituzionali italiane attivamente impegnate per mitigare

l'emergenza in corso nella Striscia. Il contributo dell'Agenzia delle Dogane alla realizzazione della complessa

operazione che vede il completamento giovedì 6 giugno è centrale anche grazie all'invio, a breve, di tre squadre di

formatori che assisteranno le Autorità cipriote nella messa in opera e gestione della delicata attrezzatura.

La Gazzetta Marittima

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.lagazzettamarittima.it/2024/06/12/scanner-mobile-per-gaza/
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Nominato il nuovo responsabile supply chain e servizi marittimi di Acciaierie d'Italia in
A.S.

Porti Ad Angelo Colucci affidato anche il presidio del polo logistico di

Marghera del gruppo di Redazione SHIPPING ITALY Da oggi Angelo Colucci

entrerà a far parte del management di Acciaierie d'Italia con il ruolo di

responsabile della supply chain e dei servizi marittimi. Lo ha reso noto la

stessa società attiva nel business della siderurgia spiegando che Colucci ha

sviluppato nel corso della sua carriera molteplici esperienze professionali

nell'ambito della logistica e assumerà la responsabilità della supply chain,

garantendone la gestione attraverso tutti i servizi di logistica. Sempre a

Colucci è stato assegnato anche il presidio dei servizi marittimi e del polo

logistico di Marghera. Con questa operazione Acciaierie d'Italia in

Amministrazione Straordinaria realizza un presidio unitario e specifico su tutta

la catena dei processi relativi a tale settore strategico, anche attraverso il

governo della relativa programmazione. La nomina di Colucci rappresenta una

promozione dall'interno visto che lo stesso era già direttore esecutivo per

supply chain & logistics di Acciaierie d'Italia e prima ancora il Ilva e in Ilva in

A.S. dal 2004 a oggi ha sempre operato nelle attività di logistica per il gruppo

siderurgico a Taranto. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.shippingitaly.it/2024/06/11/nominato-il-nuovo-responsabile-supply-chain-e-servizi-marittimi-di-acciaierie-ditalia-in-a-s/


 

martedì 11 giugno 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 64

[ § 2 4 2 4 9 9 1 2 § ]

Caronte&Tourist Isole Minori taglia il 30% degli stipendi dei lavoratori

Navi La compagnia denuncia la mancata remunerazione dei servizi (legata al

divieto di contrattazione con la pubblica amministrazione), i sindacati

confederali rispondono con lo stato di agitazione di Redazione SHIPPING

ITALY Acque agitate nei mari di Sicilia per i traghetti. Con una nota firmata dal

responsabile del personale Tiziano Minuti, Caronte&Tourist Isole Minori ha

reso noto che gli stipendi di maggio saranno pagati solo al 70%: "La

situazione ingarbugliata di cui abbiamo più volte accennato sta presentando il

conto. Ai noti sequestri di navi, conti correnti e proventi, si aggiunge infatti la

mancata remunerazione dei servizi che prestiamo dall'ormai lontano ottobre

2023. Ciò rende impossibile procedere al pagamento degli stipendi del mese

di maggio 2024. Con uno sforzo ulteriore - sempre caricato sulle spalle della

capogruppo C&T Spa - riusciremo a garantire un acconto non superiore al 70

% delle spettanze". Il resto sarà pagato "non appena ce ne saranno le

condizioni". Il riferimento è vago (la compagnia al momento non ha fornito

ulteriori informazioni in merito) ma, da quanto apprende SHIPPING ITALY da

fonti vicine al dossier, il problema è legato alla convenzione con la Regione

Siciliana per lo svolgimento dei collegamenti marittimi integrativi con le isole minori. Il 23 maggio scorso l'ente

annunciò il raggiungimento dell'intesa che avrebbe dovuto regolare i rapporti fra l'ottobre 2023 e il settembre 2024, ma

appena due giorni dopo il Tribunale di Messina ha condannato Caronte&Tourist, fra le altre cose, al divieto di

contrattazione di un anno con la pubblica amministrazione, nell'ambito di un processo per le carenze su alcuni mezzi

utilizzati dalla controllata Ngi. Vero che la controparte della regione è la società Sns, società di Navigazione siciliana,

ma Caronte&Tourist ne detiene il 45% e Isole Minori, sua controllata, il 5%, oltre ad essere la compagnia deputata

all'esecuzione materiale dell'accordo. Sarebbe questo ad aver congelato la firma della convenzione e quindi il

pagamento dei corrispettivi da parte della Regione. Nel frattempo le sigle confederali Filt Cgil, Fit Cisl e Uiltrasporti

hanno reagito alla comunicazione della compagnia di navigazione proclamando lo stato di agitazione dei lavoratori,

chiedendo un incontro immediato e stigmatizzando "la modalità e la tempistica con la quale la società ha comunicato

il parziale pagamento della retribuzione di cui in argomento". A.M. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA

GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy
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Augusta | Nasce il Rotary Club Megara, un nuovo sodalizio in città

Conta 26 soci effettivi e 2 onorari il nuovo Rotary Club Megara Augusta, che si

è costituito per iniziativa di Dario Valmori e Giuseppe Tringali, due rotariani e

vanta la presenza di giovani professionisti e una nutrita presenza femminile E'

stata celebrata la cerimonia di consegna della Carta Costitutiva del Rotary

Club Megara Augusta, il nuovo Rotary Club nato nel territorio augustano per

iniziativa dei rotariani Giuseppe Tringali e Dario Valmori. Il nuovo club service

ha come obiettivo preminente lo sviluppo del territorio attraverso la

valorizzazione delle risorse paesaggistiche, culturali e ambientali, grazie ad

una compagine di soci fondatori che comprende molti giovani professionisti

locali e una nutrita presenza femminile. La serata, che si è svolta in un noto

resort locale, ha visto la partecipazione del sindaco di Augusta Giuseppe di

Mare, del presidente del Consiglio comunale Marco Stella, del comandante di

Marisicilia ammiraglio Andrea Cottini, del comandante di Marintendenza

Augusta, capitano di vascello Domenico Sangiorgio, di Pierluigi Incastrone, in

rappresentanza dell'Autorità di sistema portuale del mare di Sicilia orientale.

Hanno preso parte all'evento il governatore eletto del Distretto 2110 per l'anno

2024-2025 Giuseppe Pitari, il governatore nominato per l'anno rotariano 2025-2026, Sergio Malizia, il past

governatore, Concetto Lombardo, tutti i Club Rotary dell'area aretusea nonché i delegati dell'Inner Wheel, della

Fidapa, del Kiwanis e del Lions Host di Augusta. Il cerimoniale dell'evento è stato inaugurato da Salvatore Martinico,

istruttore Distrettuale che insieme con il segretario distrettuale Giuseppe Pantaleo, anche lui presente, ha curato la

formazione dei venticinque soci fondatori del nuovo club, ventitré dei quali alla prima esperienza rotariana. Il

governatore Goffredo Vaccaro, la cui presenza ha sottolineato la solennità dell'evento, ha firmato e consegnato la

Carta Costitutiva all'avvocato Dario Valmori, il primo presidente del nuovo sodalizio, a cui sono stati consegnati

contestualmente il collare e il martelletto, simboli della presidenza del Club.

Web Marte

Augusta
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CMA CGM attiverà un servizio stagionale sulla rotta Asia-Nord Europa/Med

Previsto l'impiego di sette navi da 7.000 teu nell'ambito di due rotazioni Con lo

scopo di soddisfare l'elevata domanda di spedizioni marittime tra l'Asia e

l'Europa, la compagnia di navigazione francese CMA CGM ha annunciato

l'attivazione di un nuovo servizio containerizzato stagionale bisettimanale che

effettuerà alternativamente, ogni due settimane, collegamenti tra l'Asia e i porti

del Nord Europa e tra l'Asia e i porti del Mediterraneo. La nuova linea French

Peak Service prevede l'impiego aggiuntivo di sette portacontainer della

capacità di 7.000 teu fra il prossimo 30 giugno e l'inizio di settembre. CMA

CGM ha specificato che questa misura straordinaria consentirà un incremento

del +25% della capacità sulla rotta. Una rotazione prevede scali ai porti di

Yantian, Vung Tau, Singapore, Le Havre e Anversa e l'altra ai porti di Shekou,

Vung Tau, Singapore, Fos-sur-Mer e Malta.
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Due giorni di scioperi non hanno avvicinato le parti che trattano il rinnovo del contratto
dei lavoratori portuali tedeschi

Ulbrich (ver.di): necessario un significativo aumento dei salari per poter

compensare l'aumento del costo della vita Non sono bastati due giorni di

sciopero, venerdì scorso nel porto di Amburgo e oggi in quello di

Bremerhaven, per avvicinare le posizioni tra il sindacato ver.di e l'associazione

delle imprese portuali tedesche ZDS dopo che anche la seconda tornata delle

trattative per il rinnovo del contratto dei lavoratori portuali nazionali, che sono

iniziate a maggio, ha avuto esito negativo. «L'offerta presentata da parte

datoriale - ha denunciato Maren Ulbrich, rappresentante di ver.di nell'ambito

delle trattative - è del tutto inadeguata. Ciò significa che non vi è alcun aumento

reale dei salari per i dipendenti e che anche la componente sociale è del tutto

inadeguata. Ciò non mostra alcun rispetto per i lavoratori portuali ed è

decisamente troppo poco. I lavoratori - ha specificato Ulbrich - hanno

necessità di un significativo aumento dei loro salari per poter compensare

l'aumento del costo della vita. Con la loro offerta inadeguata, ora i datori di

lavoro hanno portato agli scioperi». La richiesta di ver.di è di un aumento di tre

euro della retribuzione oraria a partire dal primo giugno scorso e un

corrispondente aumento dei bonus. «È soprattutto importante - ha spiegato Ulbrich - che le fasce salariali più basse

ricevano un reddito sensibilmente superiore, dato che negli ultimi anni l'inflazione li ha colpiti molto duramente. Inoltre

le differenze salariali tra le diverse fasce devono essere ridotte». Preannunciando un eventuale nuovo sciopero se

durante il terzo round di trattative, in programma il 17 e 18 giugno, la parte datoriale non presenterà un'offerta ritenuta

accettabile, Ulbich ha sottolineato che «i lavoratori sono delusi e indignati perché i datori di lavoro non hanno fatto

alcuna concessione, ma hanno solo evidenziato la loro difficile situazione economica e la concorrenza con i porti

esteri. In tal modo non hanno dimostrato alcun apprezzamento per l'opera dei lavoratori».

Informare

Focus

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20240828-distanti-parti-rinnovo-contratto-lavoratori-portuali-tedeschi.asp


 

martedì 11 giugno 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 68

[ § 2 4 2 4 9 9 2 0 § ]

MSC CROCIERE, BOOM PRENOTAZIONI DEI VOLI CHARTER DA VERONA A COPENGHEN
PER LE CROCIERE IN NORD EUROPA

Oltre 1.000 passeggeri hanno già confermato la partenza per quest'estate

dall'aeroporto scaligero, grazie a 7 voli speciali organizzati dalla compagnia

per le crociere ai Fiordi norvegesi Sold out i primi tre voli, rimangono ancora

poche disponibilità per i viaggi in programma ogni due settimane tra luglio e

settembre Ginevra, 10 giugno 2024 - Il Nord Europa è una destinazione

sempre più gradita tra i crocieristi italiani. MSC Crociere ha infatti registrato

nelle ultime settimane un vero e proprio boom di prenotazioni per i 7 voli

charter organizzati quest'estate in partenza dall'aeroporto di Verona e diretti a

Copenaghen, dove sono in programma crociere tra i Fiordi norvegesi a bordo

dell'ammiraglia MSC Euribia, ultima arrivata nella flotta della Compagnia e tra

le navi ecologicamente più avanzate al mondo. Oltre 1.000 passeggeri, in

maggioranza italiani, hanno infatti già usufruito di questa tipologia di

collegamento che permette di raggiungere comodamente il porto di partenza

della crociera direttamente dall'aeroporto scaligero. Se i primi tre voli previsti a

giugno e luglio sono andati sold out, rimangono ancora pochi posti a

disposizione per i viaggi programmati per il 21 luglio, 4 e 18 agosto e per il 1°

settembre. Da Copenaghen MSC Euribia offrirà un itinerario di 8 giorni e 7 notti che farà tappa presso gli spettacolari

Fiordi norvegesi di Hellesylt, Flam, Geranger e Molde, oltre al porto tedesco di Kiel, prima di fare ritorno nella capitale

danese. «La scelta di programmare voli charter da Verona per i passeggeri che hanno prenotato una crociera in Nord

Europa si sta rivelando vincente - ha dichiarato il Direttore Commerciale di MSC Crociere, Luca Valentini. «L'hub di

Verona si trova infatti in una posizione strategica e facilmente raggiungibile da tutte le principali regioni del Nord Italia

e non solo, il che sta convincendo molti crocieristi a preferire questa soluzione di viaggio. Sul trend delle prenotazioni,

stiamo riscontrando un forte utilizzo del canale online, a cui si affianca però una fetta consistente di persone che si

affidano alle agenzie di viaggi, che offrono una consulenza personalizzata ancora oggi impareggiabile». A bordo di

MSC Euribia sono presenti le tecnologie ambientali più moderne al mondo, tra cui sistemi avanzati di trattamento

delle acque reflue, di gestione dei rifiuti e di depurazione dei gas di scarico. Sotto il profilo dell'efficienza energetica,

MSC Euribia vanta prestazioni superiori ai più recenti requisiti EEDI (Energy Efficiency Design Index) dell'IMO. La

nave emette infatti fino al 19% di emissioni di gas serra in meno per passeggero, rispetto alle navi di oggi che

utilizzano combustibili marini convenzionali, e fino al 44% di gas serra in meno rispetto alle navi costruite solo 10 anni

fa. La nave ha festeggiato lo scorso maggio il suo primo 'compleanno' dopo essere stata la prima nave ad effettuare

una crociera ad emissioni zero. Nel suo primo viaggio di posizionamento dai cantieri Chantiers de l'Atlantique a Saint-

Nazaire in Francia fino a Copenaghen, ha infatti utilizzato un rifornimento di bio-Lng consentendo
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così un risparmio di 43 tonnellate di carburante.
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Norwegian Cruise Line Holdings pubblica la relazione annuale "Sail & Sustain" che
evidenzia i progressi nella sostenibilità

Oltre a sostenere la strategia "Charting the Course" della compagnia, il

programma "Sail & Sustain" rafforza l'impegno dell'azienda a perseguire

l'azzeramento delle emissioni nette entro il 2050 Tra i punti salienti, la

compagnia raggiunge un traguardo chiave prima del previsto, con il 50% della

flotta equipaggiata per l'alimentazione da terra, con l'obiettivo del 70% entro il

2025 Milano, 11 Giugno 2024 - Norwegian Cruise Line Holdings Ltd. azienda

nel campo crocieristico che gestisce Norwegian Cruise Line, Oceania Cruises

e Regent Seven Seas Cruises, ha pubblicato oggi il suo report "Sail & Sustain"

2023, che descrive in dettaglio i progressi della compagnia nell'ambito del suo

programma di sostenibilità globale, sottolineando l'impegno dell'Azienda nel

promuovere un impatto ambientale e sociale positivo. Questo sforzo è una

pietra miliare della strategia, recentemente svelata, "Charting the Course", che

guida la missione dell'azienda per gli ospiti definita dal concept "Vacation

Better, Experience More". "La sostenibilità è al centro della nostra strategia

'Charting the Course', che si basa su quattro pilastri chiave: persone, prodotto,

piattaforma e prestazioni, tutti profondamente radicati nelle fondamenta del

nostro programma Sail & Sustain. Siamo consapevoli che il successo della nostra attività è indissolubilmente legato

alla salute del nostro pianeta e delle nostre comunità, ed è per questo che ci impegniamo a integrare in modo olistico

la sostenibilità nella nostra strategia aziendale", ha dichiarato Harry Sommer, President e CEO di Norwegian Cruise

Line Holdings Ltd. "Il nostro impegno per la sostenibilità ci spinge a mantenere elevati standard di eccellenza

operativa, a raggiungere i risultati in modo responsabile e a creare valore duraturo per il nostro business e i nostri

stakeholder". Il report Sail & Sustain 2023 evidenzia i principali progressi e impegni nei cinque pilastri di Sail &

Sustain: riduzione dell'impatto ambientale, sicurezza a bordo, rafforzamento delle comunità, responsabilizzazione

delle persone operando con integrità e responsabilità. Norwegian Cruise Line Holdings ha ricevuto riconoscimenti per

i suoi progressi attraverso il programma "Sail & Sustain", tra cui l'ESG Leader Gold Award agli ESG Shipping Awards

2024, oltre ad essere stata inserita nella lista Best Employer di Forbes nel 2023 e nel 2024. Punti salienti della

relazione 2023 nell'ambito di ciascun pilastro: Riduzione dell'impatto ambientale: Passi concreti nell'azione a favore

del clima : nel 2023, Norwegian Cruise Line Holdings ha introdotto obiettivi di riduzione dell'intensità dei gas serra a

breve termine per guidare il suo percorso verso l'azzeramento delle emissioni nette entro il 2050. L'ambizione di

azzerare le emissioni nette si applica alle operazioni a bordo e a terra (Scope 1 e 2) e alla catena del valore (Scope

3), compresa la catena di approvvigionamento, le emissioni well-to-wake, i viaggi d'affari e altro ancora. Gli obiettivi a

breve e breve termine includono la riduzione dell'intensità dei gas serra 1 del 10% entro il 2026 e del 25% entro il

2030,
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rispetto allo scenario di riferimento del 2019. Espansione delle capacità di alimentazione da terra : alla fine del 2023

l'azienda ha raggiunto l'obiettivo del 2024 di dotare il 50% della flotta di tecnologia di alimentazione da terra e rimane

sulla buona strada per attrezzare circa il 70% entro il 2025. Testare i combustibili alternativi : nel 2023 la Compagnia

ha raggiunto l'obiettivo di testare il 20% della flotta con una miscela di biodiesel, estendendo i test a quattro navi nel

corso dell'anno. Il nuovo obiettivo è che il 40% della flotta effettui test sul biodiesel entro il 2024. Aumento della

produzione di acqua a bordo : nel 2023, l'azienda ha consumato circa 7,6 milioni di metri cubi di acqua dolce a bordo,

con una quota pari a circa l'89% prodotta a bordo attraverso evaporatori e impianti di osmosi inversa, riducendo la

necessità di stoccare acqua dolce. L'obiettivo è ridurre lo stoccaggio del 4% entro il 2025, rispetto al 2019. Migliorare

la gestione dei rifiuti : l'azienda si impegna a ridurre i rifiuti a bordo, riciclando, incenerendo o conferendo con

successo circa il 48% dei rifiuti totali delle navi nel 2023 attraverso tecnologie innovative, formazione del personale e

rigorosi programmi di riciclaggio. Migliorare la misurazione delle emissioni di gas serra : ogni anno, le emissioni

Scope 1, Scope 2 e Scope 3 rilevanti dell'azienda vengono misurate, stimate e verificate in modo indipendente. Dal

2019, i dati sulle emissioni e altre informazioni relative al clima sono stati divulgati al CDP, con la presentazione più

recente che ha ottenuto un punteggio sul cambiamento climatico di "B", superiore alle medie del settore del trasporto

marittimo, del Nord America e globale. Approvvigionamento responsabile : nel 2023, gli sforzi per la diversificazione

dei fornitori hanno permesso di investire più di 635 milioni di dollari con piccole imprese e aziende che impiegano

personale appartenente a minoranze, veterani o in difficoltà economiche. Sicurezza a bordo: Rafforzare la

supervisione della salute e della sicurezza : il Comitato per la salute, la sicurezza, l'ambiente e la sicurezza

supervisiona l'attuazione degli standard stabiliti per la sicurezza delle operazioni navali, la prevenzione

dell'inquinamento e la sicurezza. Mantenere solidi protocolli di salute pubblica : Norwegian Cruise Line Holdings

gestisce un programma completo di salute pubblica con una cultura della conformità 24 ore su 24, 7 giorni su 7, 365

giorni all'anno, che include professionisti della salute pubblica esterni e interni che ispezionano regolarmente ogni

nave. Fornire un'assistenza medica eccellente : ogni nave è dotata di un centro medico all'avanguardia con personale

medico e infermieristico altamente qualificato, che fornisce cure di alta qualità agli ospiti e all'equipaggio.

Rafforzamento delle comunità: Impegno per contributi filantropici : Nel 2023, l'azienda ha donato quasi 1,6 milioni di

dollari in denaro, crociere e altro a favore di varie cause. Ciò include contributi significativi alle azioni di soccorso in

caso di calamità, come nel caso degli incendi boschivi a Maui e il sostegno alle comunità locali. Premiare gli educatori

attraverso il programma Giving Joy : il programma Giving Joy di Norwegian Cruise Line ha premiato 20 educatori con

una crociera gratuita di una settimana per la loro dedizione all'istruzione e ha ampliato il programma per fornire sconti

e crediti a bordo per gli insegnanti. Sostenere le famiglie dei militari : il Military Appreciation Program estende sconti

esclusivi sulle tariffe di crociera ai membri militari, ai veterani
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e ai loro coniugi, con oltre 220.000 persone registrate dal lancio del programma nel 2022. Sostegno a progetti di

energia rinnovabile : Norwegian Cruise Line Holdings ha acquistato con successo 3 milioni di compensazioni di

carbonio, contribuendo a 16 progetti a livello globale. Le compensazioni non solo supportano il percorso di

decarbonizzazione della compagnia, ma investono in fonti di energia più pulite e nella creazione di posti di lavoro

locali in queste comunità. Responsabilizzazione delle persone: Promuovere la diversità, l'equità e l'inclusione:

l'azienda ha lanciato un'iniziativa per la diversità della leadership aziendale per rafforzare le pratiche di assunzione

inclusive. Nel 2023, tra le nuove assunzioni e le promozioni in posizioni a terra, rispettivamente il 51% e il 62% erano

donne. Inoltre, l'azienda supporta cinque gruppi di risorse per i membri del team (TMRG) per connettere e supportare i

dipendenti. Miglioramento dei benefici per i dipendenti : i benefit includono il congedo di maternità, paternità e

adozione completamente retribuito e l'assistenza alla pianificazione familiare per i membri del team a terra degli Stati

Uniti a tempo pieno. Nel 2023, il programma di benefit per le crociere dei membri del team della Compagnia è stato

rinnovato per includere nuove tariffe fortemente scontate presso Norwegian Cruise Line e tariffe interline presso

Regent Seven Seas Cruises. Operare con integrità e responsabilità: Mantenere una composizione diversificata del

Consiglio di Amministrazione : il 50% dei seggi del Consiglio di Amministrazione è occupato da donne e/o da

minoranze sottorappresentate. Sostenere la condotta etica: Norwegian Cruise Line Holdings sottolinea l'importanza di

condurre gli affari in modo legale ed etico, richiedendo a tutti i membri del team, ai dirigenti e ai direttori di aderire

sempre al Codice di condotta aziendale etica.
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Le ambizioni ambientali di Norwegian Cruise Line Holdings

Azzeramento gas serra nel 2050, almeno il 70 per cento delle navi predisposte

al cold ironing e riciclo a bordo di oltre la metà dei rifiuti prodotti in crociera. Il

gruppo pubblica il "Sail & Sultain" 2023 Norwegian Cruise Line Holdings -

gruppo che gestisce i marchi da crociere Norwegian Cruise Line, Oceania

Cruises e Regent Seven Seas Cruises - ha pubblicato il suo report "Sail &

Sustain" 2023, un bilancio delle attività della compagnia in ambito ambientale,

concentrandosi sui progressi fatti nel campo della sostenibilità, tra emissioni

ridotte, predisposizione al cold ironing, riciclo dei rifiuti a bordo e donazioni.

Nel 2023 il gruppo crocieristico statunitense (nonostante il nome) ha introdotto

obiettivi a breve termine di riduzione dell'intensità dei gas serra per arrivarli ad

azzerare entro il 2050. Le attività interessate includono principalmente:

operazioni a bordo e a terra, catena dell'approvvigionamento, emissioni well-

to-wake e gli spostamenti nei viaggi d'affari del personale. Gli obiettivi a breve

e breve termine includono la riduzione dell'intensità dei gas serra del 10 per

cento entro il 2026 e del 25 per cento entro il 2030, rispetto allo scenario di

riferimento del 2019. Alla fine del 2023 la metà della flotta complessiva di

Norwegian Cruise Line, Oceania Cruises e Regent Seven Seas Cruises è predisposta all'alimentazione elettrica da

terra durante le soste nei porti, il cosiddetto cold ironing, o tecnicamente onshore power supply. Entro il 2025 la

percentuale di navi predisposte dovrebbe salire al 70 per cento. Sempre nel 2023 sono stati testati combustibili

alternativi con miscela di biodiesel su quattro navi, a cui quest'anno dovrebbero aggiungersene altre quattro. Sempre

nel 2023 le navi del gruppo hanno consumato circa 7,6 milioni di metri cubi di acqua dolce a bordo, con una quota pari

a circa l'89 per cento prodotta a bordo attraverso evaporatori e impianti di osmosi inversa, riducendo la necessità di

stoccare acqua dolce. L'obiettivo è ridurre lo stoccaggio del 4 per cento entro il 2025, rispetto al 2019. Per quanto

riguarda i rifiuti, l'obiettivo è di aumentare la quantità di quelli riciclati e l'inceneriti a bordo, attualmente circa la metà di

quelli prodotti. Nel 2023 Norwegian Cruise Line Holdings ha donato quasi 1,6 milioni di dollari in denaro, crociere e

beneficenza, tra cui il finanziamento degli interventi di soccorso agli incendi boschivi dell'isola di Maui nelle Hawaii,

oltre al sostegno alle comunità locali. Condividi Tag ambiente crociere Articoli correlati.
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Per l'Italia l'energia del futuro verrà dal mare

Con il parco eolico di terra quasi saturo molta dell'elettricità dovrà essere

prodotta offshore. Almeno 20 gigawatt. Lo studio dell'Università di Napoli

Federico II e del consorzio Seapower L'Italia si è impegnata a produrre il 35

per cento di tutto il fabbisogno energetico con le fonti rinnovabili entro il 2030,

pena sanzioni significative da parte della Comunità Europea. In particolare, il

nostro Paese dovrà produrre circa il 55 per cento del fabbisogno nazionale di

energia elettrica con fonti rinnovabili, contro l'attuale 36,8 per cento. La

percentuale maggiore delle attuali fonti rinnovabili è legata all'idroelettrico, che

però non potrà vedere lo sviluppo di ulteriori impianti nel futuro. Il necessario

incremento di energia rinnovabile da ora fino al 2030 pari a circa 55.000 Gwh

dovrà essere, pertanto, coperto principalmente da eolico e fotovoltaico. "La

tendenza attuale è quella di ridurre il consumo di suolo agricolo per

l'installazione di grandi parchi fotovoltaici, che hanno bisogno di aree estese

per la produzione di energia", spiega Domenico Coiro dell'Università Federico

II di Napoli e presidente Seapower. "L'eolico offshore, cioè a mare e lontano

dalle coste, resta l'unica strada percorribile, visto che l'eolico a terra ha quasi

saturato gli spazi disponibili e comunque non gode di grande accettazione da parte della popolazione interessata alle

aree di installazione (vedi la recente opposizione della Regione Sardegna)". Pianificazione dello spazio marittimo,

costi ed infrastrutture sono le principali criticità emerse al workshop organizzato dall'Università Federico II di Napoli e

il consorzio di ricerca applicata Seapower Scrl, che ha riunito a Napoli tutti i principali attori tra cui Università, enti di

ricerca, industrie, sviluppatori, aziende produttrici di componenti, operatori del settore, della logistica portuale, del

settore marittimo e della pesca ed organizzazioni interessate, con l'obiettivo di contribuire alla creazione di una filiera

tutta italiana per la ricerca, lo sviluppo e la produzione delle turbine eoliche galleggianti offshore. Il workshop ha

affrontato non solo le problematiche legate alle procedure autorizzative e all'impatto ambientale, ma anche le

specifiche sfide dei mari italiani, caratterizzati da grandi profondità e venti medi di bassa intensità, che rendono il

costo dell'energia più alto rispetto ad altri paesi europei. A causa delle profondità, nei mari italiani è possibile

prevedere solo turbine eoliche installate su grandi piattaforme galleggianti , ancorate con opportuni sistemi di

ormeggio al fondo del mare. Sono, quindi, necessari circa 20 GW di nuove installazioni di eolico principalmente

galleggiante ed offshore ipotizzando di coprire circa il 70% delle nuove installazioni delle rinnovabili. L'Italia ha

attualmente 15 progetti in corso di procedura per ottenimento della VIA, per un totale di 9,6 GW e investimenti di circa

30 miliardi di euro e 75 progetti su cui è in corso la procedura di valutazione preliminare (scoping), che cumulano una

potenza complessiva di 60 GW, di cui 48 già conclusi, secondo il Ministero
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dell'Ambiente e della Sicurezza Energetica (MASE), intervenuto all'incontro. "Le sfide di questa tecnologia, non

ancora matura, sono tante poiché, ad esempio, nei mari italiani, la velocità del vento medio è significativamente più

bassa di quella del mare del Nord Europa e quindi i rotori delle turbine e l'altezza delle torri devono crescere per poter

produrre la stessa quantità di energia che nel Nord Europa viene prodotta con rotori più piccoli e quindi con sistemi

che nel complesso risultano meno costosi", continua Coiro. "Si stima un incremento del costo delle turbine e delle loro

piattaforme galleggianti pari al 65% per le installazioni nei mari italiani. Questi giganti del mare sono alti quanto la

Torre Eiffel, avendo torri di oltre 110 m e rotori di diametro pari a circa 300 m, la sola piattaforma galleggiante che

sostiene la torre eolica pesa circa 18.500 tonnellate". Per installare i 20 GW previsti, saranno necessarie circa 1,300

turbine galleggianti, ognuna di potenza nominale di 15 MW. Ci sarà bisogno di infrastrutture portuali capaci di gestire

la logistica per lo spostamento, l'assemblaggio ed il trasporto sul sito delle varie componenti delle turbine, ma sarà

anche necessario il potenziamento della rete elettrica per il trasporto dell'energia prodotta a 20 km dalla costa, alle

centrali elettriche poste a terra. "Durante il workshop sono state evidenziate alcune criticità che andranno affrontate e

risolte per poter accelerare il processo di sviluppo di questa tecnologia. Come il MASE ha evidenziato nel corso del

suo intervento, tra queste va sicuramente citata l'assenza della pianificazione dello spazio marittimo, per la quale

l'Italia è già sotto procedura di infrazione da parte della comunità europea", commenta l'Ing. Francesco Lioniello,

Vicepresidente Seapower. "L'altro problema emerso è legato dalla probabile incapacità di fornire, nei giusti tempi,

alcuni componenti fondamentali per la realizzazione dei parchi eolici, quali, ad esempio, le sottostazioni elettriche

galleggianti, per le quali non c'è uno standard assestato e comunque mancano anche normative specifiche, vista la

poca maturità del settore nel suo complesso". Due le possibili soluzioni per fronteggiare alcuni dei problemi emersi :

continuare nella creazione di una filiera tutta italiana per non perdere le opportunità in termini di occupazione e di

impatto economico per il nostro Paese e creare un organismo centrale che possa fare da collante per lo sviluppo di

questa nuova tecnologia. Per poter accelerare e semplificare la procedura dell'iter autorizzativo, potremmo seguire le

buone pratiche come quella della Danimarca, rappresentata all'incontro dalla sua Ambasciata in Italia, che ha illustrato

la lunghissima esperienza nello sviluppo ed installazione di parchi eolici offshore. Proprio la Danimarca si è dotata di

un'Agenzia Nazionale che fa da cerniera e da elemento di interfaccia tra tutti i portatori di interesse, gli sviluppatori di

parchi eolici, i ministeri pubblici coinvolti, i pescatori e le comunità locali, in modo da gestire con efficienza tutto il

processo, a partire da quello autorizzativo, fino a raggiungere quello delle installazioni. La Danimarca ha anche

deciso, come paese, di diventare investitore diretto nei parchi eolici futuri, poiché ritiene che nel lungo termine la

materia energia, con particolare riferimento a quella rinnovabile, sarà fondamentale per lo sviluppo e l'equilibrio del

paese, lungimiranza che dovremmo seguire. Condividi Tag ambiente Articoli correlati.
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Patente nautica, nuovi quiz

Nella foto: Una bella immagine di navigazione serena su "Allegra". ROMA - La

patente nautica cambia ed entra in vigore il nuovo quiz con problemi di

carteggio aggiornati. Sono state infatti approvate le nuove domande e i nuovi

problemi di carteggio tra i quali una nuova tabella delle deviazioni. La rivista

"Barche a motore" di questo mese ricorda anche che l'elenco nazionale dei

quesiti per lo svolgimento delle prove scritte per il conseguimento delle patenti

nautiche era già stato aggiornato due anni fa. Dopo l'approvazione dei nuovi

quiz e i problemi di carteggio aggiornati sono scattati i conteggi dei tre mesi

perché possano entrare in vigore. È il tempo tecnico standard che deve

passare dalla pubblicazione in Gazzetta Ufficiale del 12/02/2022 del Decreto

Dirigenziale contenente i Quiz (numero 10 del 25/01/2022). Confindustria

Nautica - r iporta ancora la r ivista ci tata - sottol inea come questo

aggiornamento sia un importante ammodernamento delle modalità d'esame. I

nuovi quesiti "disegnano un set di conoscenze moderne, meno incentrate sulle

conoscenze teoriche e più sulla navigazione pratica". Le nuove domande sono

"supportate da immagini grafiche" e si focalizzano "sulle operazioni di

ormeggio e disormeggio, su come affrontare le onde in navigazione a motore con cattivo tempo, sulle manovre, sulla

navigazione in baie affollate e sull'ingresso e l'uscita dai porti". Ci saranno anche "quesiti sulle dotazioni di sicurezza

non obbligatorie ma consigliate e sulla tutela dell'ambiente e la navigazione nelle Aree marine protette". Sono stati

aggiornati i quiz sui motori, ma soprattutto "rimosse molte domande ormai obsolete o nomenclature in disuso in

ambito diportistico". Una per tutte: sparito quasi ovunque il vecchio carburatore (croce e delizia per molti esami di

patente) si parla ormai di iniezione elettronica. Altrettanto importante la conoscenza dei mezzi di salvataggio

obbligatori a bordo, del loro funzionamento e della loro corretta utilizzazione. Viene ribadita la responsabilità di chi ha

la patente nautica nella conduzione all'imbarcazione anche e specialmente nei confronti dei terzi, prima di tutti quelli

imbarcati.
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I portuali mobilitati 17-23 giugno

ROMA - "Le lavoratrici e i lavoratori dei porti italiani porteranno avanti una

mobilitazione di 7 giorni dal 17 al 23 giugno se non si avranno subito risposte a

seguito dell'ennesima rottura del tavolo contrattuale". A dichiararlo giorni fa il

segretario generale Marco Verzari e il segretario nazionale Giuliano Galluccio

della Uiltrasporti. "La  ro t tu ra  è  resa  necessar ia  -  hanno  de t to  -

dall'indisponibilità delle associazioni datoriali di accogliere le nostre richieste

mantenendo una netta distanza in particolare sull'adeguamento economico.

Una situazione intollerabile che dilata ulteriormente i tempi del rinnovo per i

lavoratori dei porti che chiedono il giusto recupero del potere d'acquisto

falcidiato negli ultimi due anni a causa del fenomeno inflattivo e il giusto

adeguamento per l'inflazione futura". "I lavoratori portuali - ha sottolineato

ancora il vertice sindacale della UilTrasporti - sono stati tra i più penalizzati

durante la pandemia in quanto per senso di responsabilità hanno garantito

l'approvvigionamento di merci a tutto il Paese anche quando tutto il resto

d'Italia era fermo. Recupero salariale, sicurezza e maggiori tutele sono i punti

fermi da cui non possiamo arretrare e non ci fermeremo fino a quando non

avremo ottenuto le giuste risposte per i portuali italiani".
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Il porto di Baltimora riapre dopo il crollo del ponte Francis Scott Key

BALTIMORA I l  cana le  pr inc ipa le  de l  por to  d i  Ba l t imora è  s ta to

completamente riaperto quasi 11 settimane dopo il disastroso collasso del

ponte Francis Scott Key, causato dall'urto di una nave portacontainer che

aveva perso potenza. L'incidente, avvenuto il 26 marzo, aveva bloccato la

navigazione sulla foce del fiume Patapsco, impedendo l'accesso delle navi a

uno dei porti merci più trafficati del Paese. Il crollo del ponte lungo 2,6

chilometri aveva provocato la morte di sei operai edili e aveva sollevato gravi

preoccupazioni sulla sicurezza e l'integrità delle infrastrutture portuali. Il ponte,

un collegamento cruciale per il traffico sia marittimo che terrestre, era

diventato un ostacolo insormontabi le per le numerose navi  che

quotidianamente transitano attraverso i l porto. The images of the

#BaltimoreBridge collapse are shocking, and my Government is taking steps

to keep Canadians safe. That's why we're implementing a new Bridge Tax.

Anyone going over or under a bridge will pay $100, which we'll use to fight

systemic racism and climate change. pic.twitter.com/onnXp9FacX Justin

Trudeau's Ego (@Trudeaus_Ego) March 26, 2024 Nelle scorse ore, il Corpo

dei genieri dell'Esercito degli Stati Uniti ha dichiarato che il canale è stato finalmente ripristinato alle sue dimensioni

originali e che il fondo del fiume è sicuro per il transito delle navi. Questo annuncio segna la fine di un complesso e

delicato processo di recupero e bonifica che ha coinvolto numerose agenzie e squadre di recupero specializzate. Le

operazioni di recupero sono state impegnative e hanno richiesto l'impiego di tecnologie avanzate e una coordinazione

meticolosa. Tonellate di detriti, compresi enormi blocchi di cemento armato e cavi d'acciaio, sono state rimosse dal

fondo del fiume. Le squadre di recupero hanno rimosso l'ultimo grande blocco di cemento armato, completando così

la fase più critica delle operazioni di pulizia. Le autorità portuali e le agenzie coinvolte hanno espresso sollievo e
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la fase più critica delle operazioni di pulizia. Le autorità portuali e le agenzie coinvolte hanno espresso sollievo e

soddisfazione per il completamento dei lavori. Notizia accolta con entusiasmo anche dagli operatori commerciali e

dalle comunità locali che dipendono dall'attività economica generata dal porto. Il porto di Baltimora, infatti, è uno

snodo vitale per l'importazione e l'esportazione di merci, contribuendo significativamente all'economia della regione.
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Norwegian Cruise Line Holdings pubblica la relazione annuale Sail & Sustain

Giu 11, 2024 - Norwegian Cruise Line Holdings Ltd. (NYSE: NCLH) (la

"Compagnia"), un'azienda leader mondiale nel campo crocieristico che

gestisce Norwegian Cruise Line, Oceania Cruises e Regent Seven Seas

Cruises, ha pubblicato oggi il suo report "Sail & Sustain" 2023, che descrive in

dettaglio i progressi della compagnia nell'ambito del suo programma di

sostenibilità globale, sottolineando l'impegno dell'Azienda nel promuovere un

impatto ambientale e sociale positivo. Questo sforzo è una pietra miliare della

strategia, recentemente svelata, "Charting the Course", che guida la missione

dell'azienda per gli ospiti definita dal concept "Vacation Better, Experience

More". "La sostenibilità è al centro della nostra strategia 'Charting the Course',

che si basa su quattro pilastri chiave: persone, prodotto, piattaforma e

prestazioni, tutti profondamente radicati nelle fondamenta del nostro

programma Sail & Sustain. Siamo consapevoli che il successo della nostra

attività è indissolubilmente legato alla salute del nostro pianeta e delle nostre

comunità, ed è per questo che ci impegniamo a integrare in modo olistico la

sostenibilità nella nostra strategia aziendale", ha dichiarato Harry Sommer,

President e CEO di Norwegian Cruise Line Holdings Ltd. "Il nostro impegno per la sostenibilità ci spinge a mantenere

elevati standard di eccellenza operativa, a raggiungere i risultati in modo responsabile e a creare valore duraturo per il

nostro business e i nostri stakeholder". Il report Sail & Sustain 2023 evidenzia i principali progressi e impegni nei

cinque pilastri di Sail & Sustain: riduzione dell'impatto ambientale, sicurezza a bordo, rafforzamento delle comunità,

responsabilizzazione delle persone operando con integrità e responsabilità. Norwegian Cruise Line Holdings ha

ricevuto riconoscimenti per i suoi progressi attraverso il programma "Sail & Sustain", tra cui l' ESG Leader Gold

Award agli ESG Shipping Awards 2024, oltre ad essere stata inserita nella lista Best Employer di Forbes nel e nel.
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Da Bcc Banca Iccrea e Bcc di Napoli il finanziamento per l'ultimo acquisto di Sarda
Bunkers

Navi Erogata una linea di credito da 6,5 milioni di euro per l'acquisto della nave

cisterna SB Avantea da impiegare nel bunkering nei porti campani di

Redazione SHIPPING ITALY Bcc Banca Iccrea e la Bcc di Napoli hanno reso

noto di aver finalizzato un finanziamento di 6,5 milioni di euro a favore di

Sarda Bunkers Spa, storico gruppo armatoriale partenopeo controllato dalla

famiglia Garolla di Bard, per l'acquisto della nave SB Avantea , unità

chimichiera a doppio scafo e doppia motorizzazione con portata lorda pari a

5.000 tonnellate e costruita nel 2010 presso il cantiere navale turco Yardimci.

Nel dettaglio la nave è stata rilevata dal gruppo Turco Besiktas ed era operata

commercialmente dal gruppo danese Alba Tankers. La nave si aggiungerà alla

flotta di navi cisterna della società, che vede già la presenza di 5 tankers con

portata lorda compresa tra le 1.500 e le 5.000 tonnellate e destinate

prevalentemente al bunkeraggio di combustibili alle navi nei porti campani. La

nave potrà inoltre essere utilizzata fin da subito per il trasporto di prodotti

chimici ed essere utile al gruppo per il rifornimento alle navi di combustibile

green, dato il numero crescente di navi in costruzione che saranno alimentate a

combustibili alternativi tra cui il metanolo e il biofuel, ad oggi i combustibili con il maggior numero di ordini di nuove

costruzioni navali. Una nota dei finanziatori ricorda che, oltre a Sarda Bunkers, il Gruppo Garolla opera nel mercato

internazionale dei trasporti marittimi anche con la controllata Med Offshore SpA, che offre invece servizi offshore

mediante una flotta di moderne unità Anchor Handling Tug (Supply Vessels) attualmente in servizio in Mediterraneo.

Lo studio legale CBA, guidato dall'avvocato Francesco Dialti e con l'assistenza del senior associate Vincenzo

Cimmino e dell'associate Lucrezia Ghezzi, ha assistito le banche coinvolte in relazione al contratto di finanziamento.

Bcc Banca Iccrea ha perfezionato l'operazione attraverso il supporto specialistico della Divisione Impresa dedicata

alle iniziative nel settore shipping. Il presidente dell'istituto di credito, Amedeo Manzo, ha dichiarato: "La nostra

missione è quella di riuscire a offrire ai nostri soci e alla clientela le migliori opportunità finanziarie e più avanzati

servizi anche grazie al supporto del nostro Gruppo Bancario Iccrea, contribuendo quindi allo sviluppo armonico del

nostro territorio. Nello specifico si tratta di un'iniziativa di valore portata avanti da imprenditori capaci e vicini alla

nostra banca". Carlo Garolla di Bard, Presidente di Sarda Bunkers, ha aggiunto: "L'acquisizione di questa nuova unità

rappresenta un ulteriore passo avanti verso il potenziamento della flotta di Sarda Bunkers che già da tempo si sta

adeguando alle necessità derivanti dalla transizione energetica dei combustibili navali, e che permetterà ai porti di

Napoli, Salerno e altri scali del Sud Italia di competere adeguatamente con gli altri del mediterraneo in tema di

rifornimento di combustibili alle navi, contribuendo significativamente a criteri di sostenibilità
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ambientale. Colgo l'occasione per rinnovare i nostri ringraziamenti a Bcc Banca Iccrea e Bcc di Napoli per averci

nuovamente supportato in questo investimento strategico per lo sviluppo del nostro gruppo". Queste infine le parole di

Carlo Napoleoni, responsabile Divisione impresa del Gruppo Bcc Iccrea: "Con questa operazione rinnoviamo la

nostra forte attenzione verso un comparto, quello navale, in cui il Gruppo Bcc Iccrea è particolarmente attento per

sostenere iniziative di qualità come questa realizzata con Sarda Bunkers. Grazie alle sinergie con le Bcc sul territorio,

il gruppo può offrire consulenza e servizi alle imprese che abbracciano tutte le esigenze imprenditoriali e guardano allo

sviluppo delle economie locali". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY Si

arricchisce ancora il panel di "MARE, FINANZA e ASSICURAZIONI" in programma il 14/6 a Genova Garolla accoglie

in flotta una tanker da 5.000 tpl entrando nel futuro dei nuovi fuel.
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